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Cari concittadini,
è stato un anno intenso dal punto di vi-
sta dell’amministrazione comunale. Sono 
stati portati a termine degli importanti 
processi per quanto riguarda le due so-
cietà che forniscono a Ceggia i servizi di 
igiene urbana e i servizi idrici, Alisea ed 
ASI, accompagnandoli, in ottemperanza 
alla Legge Madia, a diventare parte della 
grande “galassia” Veritas, l’azienda multi-
utility Veneziana. Per tutti noi i servizi 
non cambieranno ma l’interlocutore am-
ministrativo sarà caratterizzato dall’esse-
re un po’ meno propriamente identifica-
bile col nostro territorio, tra il Piave ed il 
Livenza, in quanto l’ambito di azione di 
Veritas copre l’intera Città Metropolita-
na di Venezia (ex Provincia). In seguito ad 
accordi con altri comuni siamo entrati a 
far parte della OGD di Jesolo al fine di 
identificare il territorio in maniera omo-
genea e offrire servizi al turista che voglia 
apprezzare ciò che possiamo offrirgli. La 
O.G.D. (Organizzazione della Gestio-
ne delle Destinazioni) è la risposta degli 
enti locali alla soppressione delle A.P.T. 
(Aziende di Promozione Turistica). Un 
territorio come quello del Veneto Orien-
tale, che si propone come meta turistica a 
milioni di persone ogni anno, può offri-
re anche tramite i comuni dell’entroterra 
delle alternative gastronomiche, culturali, 
ambientali a coloro che vogliono ampliare 
le proprie esperienze aumentando le op-

portunità per tutti i nostri operatori ri-
cettivi e gastronomici. Sempre dal punto 
di vista inter-istituzionale, il Comune di 
Ceggia è stato in prima linea nella stesura 
e gestione della nuova Convenzione In-
tercomunale di Protezione Civile, stru-
mento che permetterà una più agevole 
operatività di coloro che operano nelle 
situazioni di emergenza. La convenzione 
è stata proposta ai comuni del distretto 
sandonatese e verrà approvata entro fine 
2017. Per gli investimenti ci si è concen-
trati prima di tutto sulla sicurezza. Uno 
dei problemi ancora irrisolti e a cui si è 
voluta finalmente dare una soluzione era 
lo stato disastroso della pista ciclabile di 
via Dante dovuto alle radici dei Tigli che, 
alla ricerca di acqua, hanno ostruito le 
condotte idriche e divelto i marciapiedi 
compromettendo la sicurezza di ciclisti 
e pedoni. Altri interventi riguarderanno 
la messa in sicurezza delle piste ciclabili 
di Via Noghera e Via Cavour. Sul fronte 
dei grandi lavori spicca l’inserimento della 
stazione ferroviaria di Ceggia nei lavori fi-
nanziati dal Bando Periferie con il relativo 
adeguamento alle necessità della S.F.M.R. 
(metropolitana di superficie). Cogliendo 
l’occasione di questo intervento saranno 
previsti altri lavori complementari, ri-
chiesti dalla nostra amministrazione, che 
permetteranno l’accesso all’area verde del 
“Percorso Vita” dalla stazione attraverso 
il tunnel già esistente. FFSS sta comple-

tando inoltre la tratta di Ceggia con la 
sistemazione dei passaggi a livello a cui 
seguirà l’ammodernamento dei binari 
anche con l’inserimento, come avevamo 
richiesto, di cuscinetti antivibrazioni a 
tutela delle famiglie che hanno le abita-
zioni contigue al tracciato ferroviario per 
poter far transitare i treni ad alta velocità. 
Tra gli altri interventi in corso o pianifi-
cati è da evidenziare il completamento del 
lungargine su Via Battisti. In sinergia con 
Città Metropolitana di Venezia e Consor-
zio di Bonifica, con non poche difficoltà 
abbiamo fatto sbloccare i fondi che per-
metteranno di sistemare la ringhiera del 
ponte (di proprietà della C.M.V.), di asfal-
tare il tratto ora in ghiaia e di predisporre 
per l’illuminazione pubblica. 
Questo intervento permetterà di comple-
tare la riqualificazione dell’area iniziata 
all’inizio del mandato amministrativo. 
Molte altre azioni importanti sono state 
effettuate in ambito sociale, un campo di 
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azione molto delicato per il quale in questo 
periodo si deve avere una attenzione par-
ticolare dovendo intervenire su persone e 
famiglie che per varie circostanze o casi 
della vita si trovano in un momento di dif-
ficoltà. Rivolgo, a nome di tutta la comu-
nità di Ceggia, un sentito ringraziamento 
per l’essenziale e prezioso contributo so-
ciale alle molte associazioni che operano 
nel settore della solidarietà. 
In ambito culturale l’offerta si è ulterior-
mente arricchita di proposte sul filo con-
duttore di quanto proposto dal competen-
te assessorato gli anni precedenti, dal rin-
novato teatro ai concerti di alto livello con 
proposte in collaborazione col Teatro La 
Fenice di Venezia. Per la rivitalizzazione 
del paese e per dare visibilità e opportuni-
tà al commercio e alle attività produttive 
sono state messe in campo varie iniziati-
ve, tra cui l’ormai consolidata C’èggià In 
Piazza a cui seguirà, durante questo perio-
do festivo di fine anno Natale in Piazza. 
Un occhio attento è stato tenuto durante 
tutto l’anno agli equilibri del bilancio, con 

l’attenzione a non impegnare soldi pubbli-
ci in ambiti non necessari o non strategici 
e controllando le spese per non sforare il 
“patto di stabilità”, lo strumento econo-
mico che premia i comuni virtuosi e che 
penalizza quelli non virtuosi riducendo 
i trasferimenti statali (i “trasferimenti” 
sono i soldi che lo Stato acquisisce tramite 
le nostre tasse e che assegna poi a ciascun 
comune; per inciso anche quest’anno, pur 
avendo raggiunto tutti gli obiettivi ri-
chiesti come tanti altri comuni virtuosi, 
abbiamo appreso che i trasferimenti sa-
ranno inferiori a quelli dell’anno scorso: 
dovremo così cercare di garantire i servizi 
avendo ricevuto meno risorse economiche 
da Roma...). Sfogliando il notiziario avre-
te modo di avere una panoramica delle 
attività amministrative più importanti e 
capire quali siano le linee di intervento e 
l’allocazione delle risorse. Concludo rin-
graziando tutti i cittadini che con una di-
ligente raccolta differenziata dei rifiuti ci 
hanno fatto raggiungere anche quest’an-
no il primo posto tra tutti i comuni della 

Città Metropolitana di Venezia. Oltre che 
un bene all’ambiente possiamo contenere 
il costo globale del servizio di igiene am-
bientale ed evitare aumenti che altrimen-
ti sarebbero consistenti dovuti alle tariffe 
di lavorazione dei rifiuti non riciclabili e 
agli inevitabili aumenti causati dai, se pur 
bassi, coefficienti di adeguamento dei co-
sti del servizio che il gestore ogni anno ci 
applica. Nell’ottica di migliorare i servizi 
dell’ecocentro comunale, dopo averne af-
fidato la gestione alla società Alisea che ci 
garantisce un servizio professionale, ab-
biamo investito in opere di miglioramen-
to strutturale ricevendo dalla Regione 
Veneto, tramite un bando, un contributo 
a fondo perduto di circa 20.000. 
Insieme a vicesindaco ed assessori, rin-
graziandoli per il grande ed ottimo lavo-
ro che stanno facendo per la nostra co-
munità, vi porgo un caro saluto auguran-
dovi un Buon Natale e un Felice, Sereno e 
Prospero 2018.

Mirko Marin
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ORARI DI RICEVIMENTO GIUNTA

Sociale, Cultura, Politiche 
Giovanili, Associazionismo
Riceve: martedì, giovedì, sabato 
10.00 - 12.00
Pomeriggio su appuntamento

 ass.cultura.ceggia@gmail.com

Tributi, Bilancio, Sport
Riceve: giovedì 18.30 - 20.00
sabato mattina su appuntamento

 ass.bilancio.ceggia@gmail.com

Attività Produttive, Agricoltura, 
Commercio
Riceve: sabato 10.00 - 12.00

 ass.commercio.ceggia@gmail.com

Lavori Pubblici, Edilizia Privata, 
Urbanistica, Ecologia, Agenda 21
Riceve: martedì 10.00 - 11.00 e 18.00 - 19.00

 ass.urbanistica.ceggia@gmail.com

MARIN MIRKO // Sindaco
Personale, Polizia Locale, Protezione Civile, Relazioni Esterne, Affari Generali
Riceve: mercoledì 11.30 - 12.30, giovedì 18.30 - 19.30
Per evitare lunghe attese vi preghiamo di chiedere un appuntamento telefonando 
al numero 0421 329621

 sindacoceggia@comune.ceggia.ve.it

MANZATTO MILA 
// Vicesindaco

NADALON KATIUSCIA
// Assessore

PARCIANELLO ANTONIO
// Assessore

PIVETTA SIMONE
// Assessore
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Sono molti i nostri concittadini che volontariamente e senza clamore si prendono cura della 
cosa pubblica. C’è chi cura l’aiuola fronte casa, chi sfalcia l’erba sui cigli delle strade, ecc… 
Ringraziando tutti coloro che operano per la comunità portiamo ad esempio, uno tra tanti, 

il signor Sergio Bragato che puntualmente è presente in Piazza XIII Martiri di fronte al Municipio e, chino sull’aiuola antistante il Mo-
numento ai Caduti in guerra ne cura il prato, togliendo le erbacce, tagliando l’erba ed irrigando le piante circostanti. 
È il suo omaggio personale ai caduti di Ceggia, al monumento che li ricorda e a tutta la nostra comunità. Con abnegazione e precisione 
il risultato è sotto gli occhi di coloro che passeggiano per la piazza: pulizia e decoro in uno dei luoghi più significativi del nostro paese. 
Un GRAZIE di cuore al signor Sergio Bragato e a tutti coloro che si adoperano per il nostro Paese!!

Caritas Parrocchiale premiata a Venezia

Un bell’esempio!

Dopo la tempesta….il volontariato!

Laboratorio di Housekeeping - 3° edizione

Nel mese di maggio il Sindaco della Città Metropolitana di Venezia Luigi Brugnaro ha 
premiato numerose associazioni, nonché enti e singoli cittadini, che sono stati ritenuti 
meritevoli di un elogio pubblico per l’attività sociale svolta nei rispettivi paese di resi-
denza. Per Ceggia è stata premiata la Caritas Parrocchiale; presenti Gino Moro, Antonio 
Fingolo ed Idilia Meneghel accompagnati dal Sindaco Mirko Marin, che hanno ricevuto 
un attestato ed una targa con incisa la seguente motivazione: “Da anni il gruppo opera in 
sinergia con i servizi sociali del comune, contribuendo in modo tempestivo ed efficace ad 
alleviare i bisogni primari delle fasce svantaggiate della comunità”. Il premio è un giusto 
riconoscimento per una associazione da molto tempo presente nella comunità di Ceggia 
e che negli ultimi tempi sta operando in forte sinergia con l’assessorato e con i servizi 
sociali del Comune di Ceggia per fornire aiuto e servizi, con doverosa discrezione, a chi 
in questo particolare momento storico si trova in difficoltà.

Ricordiamo ancora tutti la forte tempesta che ha colpito la fascia 
costiera del nord-est il 10 agosto, dal Polesine fino alle spiagge 
di Bibione e Lignano. Ceggia, come molti comuni limitrofi, non 
è stata risparmiata. Fortunatamente non vi sono stati feriti tra i 
cittadini, ma molti i danni alle cose mobili e immobili ed alle aree 
verdi. La Protezione Civile locale si è messa subito all’opera e, 
con la cooperazione dell’Amministrazione e degli uffici comunali, 
è intervenuta nelle varie situazioni di emergenza, in primis lun-
go quelle vie del paese dove gli alberi caduti pregiudicavano una 

corretta e sicura viabilità, mettendole in sicurezza. Un pronto e 
competente intervento che la dice lunga sull’efficienza della Pro-
tezione Civile di Ceggia. Terminata l’emergenza molti volontari, 
in sinergia con gli operai comunali, hanno proseguito nei giorni 
successivi il lavoro di messa in sicurezza di altre zone del paese, 
dedicando il loro tempo libero, in molti casi anche dopo un’intera 
giornata lavorativa, dimostrando un forte senso civico ed attacca-
mento al nostro paese. A tutti loro và un sentito e caloroso ringra-
ziamento per quanto fatto! 

Il 27 settembre è iniziata la terza edizione del Laboratorio di 
Housekeeping, promosso dal Centro di Ascolto Caritas di Ceggia, 
dove vi è la sede del Laboratorio stesso, e l’Assessorato alle Poli-
tiche sociali del Comune di Ceggia. Lo scopo degli incontri è di 
approfondire l’organizzazione dalla casa, l’igiene della persona e 
degli ambienti, l’alimentazione e il bilancio familiare.
Fin dal primo giorno si sono presentate 15 persone desiderose di 
partecipare al Laboratorio, delle quali 10 non avevano frequentato 
le scorse edizioni. Le partecipanti sono donne di varia nazionalità 
interessate ad approfondire le conoscenze di base per svolgere una 
buona gestione della casa, sia per la propria famiglia, sia per un 
eventuale lavoro, come badante o collaboratrice domestica.
Una delle partecipanti è italiana, mentre le altre provengono da 
diversi paesi quali il Marocco, Kossovo, Senegal, Tunisia, Messi-
co; la maggior parte risiede da più di 5 anni a Ceggia e comprende 
abbastanza bene la lingua italiana, ma partecipando al Laboratorio 
possono migliorare l’apprendimento della lingua. 
Gli incontri si svolgono una volta a settimana, il mercoledì matti-
na, per un’ora e mezza, alternando nozioni teoriche a nozioni pra-
tiche. Grazie all’esperienza delle due passate edizioni, il Laborato-

rio ha un programma prestabilito di interesse per le partecipanti, 
le quali ricevono un Manuale del Laboratorio per approfondire 
gli argomenti affrontati. Vi sono degli interventi di professioniste 
del campo come: l’infermiera professionista Anna Maria Marcuz-
zo, per spiegare la cura dell’anziano, della persona malata e del 
bambino, le sarte Flavia Pavan e Gabriella Bragato per imparare 
a rammendare e a cucire a macchina, la signora Idilia Meneghel 
per la stiratura e smacchiatura dei capi e la cake designer Nicoletta 
Ferrarese per la decorazione di torte. 
Un incontro è dedicato ad un uscita per fare la spesa tutti insieme 
e confrontare poi in sede ciò che si è scelto di acquistare. 
Inoltre alcuni incontri sono dedicati all’alimentazione e alla cuci-
na, durante i quali la cuoca Franca Pagotto cucina dei piatti italia-
ni, spiegando la preparazione di diverse ricette anche su richiesta 
delle partecipanti.
Durante l’ultimo incontro ogni partecipante riceve con soddisfa-
zione il suo meritato attestato di partecipazione, si festeggia il la-
voro svolto insieme e ciascuno può portare una pietanza fatta con 
le proprie mani da far assaggiare.

Dott.ssa Marilena Uliana
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CULtUra nel 2017

Cultura intesa come tensione costante verso il livello 
più appropriato di qualità possibile.

La promozione della cultura, della conoscenza e della bellezza, è 
uno di quei principi fondamentali che danno corpo e senso alla 
nostra convivenza. Elemento non di classe o di parte, essa rappre-
senta un volano di sviluppo a tutti i livelli – dalla formazione alla 
ricerca, dal senso civico alla solidarietà sociale, dall’economia alla 
tutela dell’ambiente – essenziale per la crescita dei cittadini come 
individui nel rispetto delle loro diverse inclinazioni e della società 
nel suo insieme. Costruire un piano di promozione culturale non 
è scontato né tanto meno riassumibile in “ciò che si fa a livello cul-
turale”. Anche quest’anno si sono seguiti gli obiettivi che hanno 
sotteso fin dall’inizio del mandato questo percorso, privilegiando 
o stimolando, nel caso, le proposte provenienti dalla nostra realtà.
Cultura percepita come conservazione e riproposta di eventi 
storici e memorialistici avvenuti nel nostro territorio e in 
Italia, di saperi, di tradizioni. Nel perseguire questo obiettivo 
sono state sostenute tutte le iniziative promosse dalle associazioni 
combattentistiche e d’arma, nell’ambito della commemorazione 
del centenario della Grande Guerra, fino al recente 12 novembre 
in cui si è ricordata, nel corso di un intenso rito civile in Piazza 
XIII Martiri, l’occupazione di Ceggia da parte delle truppe au-
strotedesche. Dal 1° al 17 aprile il gruppo di cultori della storia 
locale, che collabora con l’assessorato alla cultura, ha allestito e 
presentato alla cittadinanza la III mostra fotografica e documen-
taria Ceggia durante l’occupazione austroungarica dopo Caporetto, re-
alizzando anche l’opuscolo illustrativo. La mostra ha ottenuto il 
patrocinio della Regione Veneto. Nella Giornata della Memoria 
l’Amministrazione ha sostenuto con il patrocinio l’inziativa pro-
mossa dalla locale sezione dell’ANPI che ha la proiettato il film 
Fuoco a mare. Su proposta della Diocesi di Vicenza, l’Ammini-
strazione ha aderito al progetto della Romea Strata, antico itine-
rario dei pellegrini che dal Nord si dirigevano verso Roma, e che 
ora mette assieme percorsi di fede e percorsi turistici. Il progetto 
comprende nel tratto della Romea Annia anche il nostro paese. 
Nell’ambito della conoscenza del passato nel nostro territorio, a 
marzo sono stati tenuti quattro incontri sul tema Isolando attra-
verso la laguna con lo storico dottor Lazzaro Marini, riguardanti 
aspetti storico-artistici delle principali isole della laguna. Incontri 

che hanno trovato il loro splendido epilogo nell’escursione at-
traverso le isole organizzata dalla Pro Loco. Le iniziative hanno 
riscosso un notevole interesse e una numerosa partecipazione; si 
prevede la loro continuazione nel prossimo anno. La manifesta-
zione peculiare della tradizione di Ceggia a livello interregionale, 
il Carnevale, ha promosso e realizzato al suo interno interessanti 
progetti educativi e formativi, in particolare la serata benefica Il 
mantello di carta e la mostra delle maschere eseguite dagli alunni 
dell’Istituto comprensivo Marconi, a cui il Comune ha dato il 
patrocinio e il sostegno.
Si è rinnovato il tradizionale incontro del Sindaco con gli alun-
ni e gli insegnanti delle classi seconde della scuola secondaria 
di primo grado G. Marconi, in visita al Palazzo Municipale. In 
quell’occasione il Sindaco ha donato a ciascun alunno una copia 
firmata della Costituzione della Repubblica Italiana.
Cultura come apertura praticata non solo nell’incontro con cul-
ture ed identità differenti, ma anche come attitudine all’innovare, 
all’intraprendere, al produrre per confrontarsi con altri contesti 
culturali. Nell’ambito dell’integrazione interculturale sono con-
tinuati, in collaborazione con la Caritas locale, i due laboratori di 
Lingua italiana per stranieri residenti e di housekeeping (gestio-
ne della casa) che stanno riscontrando interesse e una crescente 
partecipazione di persone di varie nazionalità provenienti anche 
dai dintorni.
Altra iniziativa, promossa dalla locale Compagnia teatrale La ca-
ravella, che sta raccogliendo lusinghieri consensi da parte della 
cittadinanza, è la Rassegna teatrale “Antonietta Rocco, il teatro non 
ha età„ giunta alla terza edizione e che ha portato in scena quattro 
compagnie teatrali di varie località del Veneto e tre fuori rasse-
gna. Il Premio poesia Luciano Doretto, promosso dalla Pro Loco, 
alla IX edizione, è un’iniziativa cui l’Amministrazione riserva una 
particolare attenzione per la qualità e l’immagine che l’evento 
promuove a livello nazionale. La locale Sala Mostre ha ospitato 
due eventi artistici di rilievo: la mostra di pittura Finestre sull’arte 
dell’Associazione Russolo di Portogruaro e la mostra fotografica 
Human Passengers. I luoghi del passaggio umano del sandonatese 
Nicola Ton.

Uno spazio di rilievo è stato riservato alla musica: il Comune 
ha patrocinato una serie di incontri musicali proposti dall’Ope-
ra Metropolitana – Teatro La Fenice e dalla Fondazione Terra 
D’Acqua. Sono state tenute due relazioni dal musicologo Mario 
Marigo, con successive proiezioni presso il teatro Toniolo, ri-
guardanti le opere liriche La Traviata e Il Barbiere di Siviglia. 
Altri due concerti, promossi dall’Opera Metropolitana e dalla 
Fondazione Terra D’Acqua, si sono tenuti presso la Villa Mar-
cello Loredan Franchin e per la prima volta, nell’ambito del 
35°Festival Internazionale di Musica di Portogruaro, con la Fonda-
zione Musicale Santa Cecilia e la Fondazione Banca Santo Stefano, 
Ceggia ha accolto e patrocinato uno splendido concerto came-
ristico. Mentre nell’ambito della musica moderna, si è tenuto un 
apprezzato concerto con il cantautore Vincenzo Incenzo. In occa-

sione del Natale, su iniziativa dell’Amministrazione, ha avuto 
luogo lo spettacolo di danza e teatro Quella notte. 25 dicembre. 
Umanità a piedi nudi, scritto e diretto da Lorena Della Togna. 
L’autrice ha messo in scena in modo originale e raffinato una 
rilettura del Natale oltre i simboli consueti, reinterprentando il 
ripetersi del mistero di quell’Evento all’annuncio e alla nascita 
di ogni nuova Vita nella storia dell’umanità. 
In collaborazione con la Regione Veneto e Arteven, si è tenuto 
il concerto Gospel proposto dagli United Voices, un gruppo di 
artisti originari del Nord-Est degli Stati Uniti. 
Sono state effettuate tre presentazioni di libri: Splendida Na-
tura d’Europa del professor Roberto Bartoloni, Il Rasoio dell’Oca 
del dottor Gianfranco Dianese e, su iniziativa della Pro Loco, 
Talità kum del professor Luigino Zecchinel. Cultura vissuta come 
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Corso di italiano

romea Strata

Dal mese di ottobre è ripartito l’insegnamento della lingua italia-
no per stranieri a cura della Caritas locale in collaborazione con 
l’Amministrazione Comunale di Ceggia. Sono stati gli stessi par-
tecipanti all’ultimo corso a volere fortemente l’istituzione di una 
nuova iniziativa in questo senso. L’insegnamento della lingua è 
fondamentale per l’integrazione e l’inserimento di queste persone, 
presenti nel territorio di Ceggia ormai da molti anni.
Il corso è frequentato da una ventina di persone provenienti da 
diverse zone dell’Europa e dell’Africa. Ritengo questo corso una 
esperienza davvero interessante; spesso si parla di immigrati ma è 
ben diverso quello che si recepisce dai mass media dall’aver invece 
davanti delle persone con le loro storie, la loro volontà di impa-
rare, la loro curiosità e una vitalità che forse noi, come società 
abbiamo sempre meno. 

Apprendere correttamente la lingua italiana è anche una forma 
di prevenzione di devianze di diversa natura, l’avviamento di base 
alla vita civile. La semplicità e la disponibilità degli allievi e delle 
allieve, sono davvero uno stimolo importante, l’incontro favorisce 
la demolizione di stereotipi che umanamente riusciamo sempre a 
superare, guardando a ciò che unisce e non a ciò che divide. 
Questo è molto importante perché emerge anche solo nell’ap-
prendimento di una lingua straniera e può essere un’opportunità 
per la nostra comunità: può aprirci a mondi ‘lontani’ che abbiamo 
la possibilità di conoscere attraverso la diretta testimonianza di 
questi nuovi interlocutori, costruendo ponti, dialogo, possibilità 
di sviluppo anche economico e culturale.

Silvio Doretto

l Comune di Ceggia ha recentemente aderito al progetto “Romea Strata”, iniziativa dal notevole 
valore storico e culturale voluta dall’Ufficio Pellegrinaggi della Diocesi di Vicenza in collaborazio-
ne con il Centro Italiano Studi Compostellani, che ha l’obiettivo di ridare vita all’antico percorso 
che consentiva ai pellegrini medievali di scendere fino a Roma dal nord-est Italia attraverso Emila 
Romagna e Toscana. Ceggia viene attraversata proprio da questo antico itinerario che verrà uti-
lizzato dai “nuovi pellegrini” per raggiungere la capitale. Il progetto darà l’opportunità a tantissimi 
pellegrini di attraversare i nostri territori utilizzando un percorso che dal punto di vista spirituale 
sarà del tutto simile ai cammini verso Santiago e verso Gerusalemme. ; permetterà infatti ai molti 
visitatori la scoperta dei nostri territori, la conoscenza del patrimonio culturale veneto come ville, 
chiese e molto altro ancora.
Per avere informazioni in merito visitate il sito www.romeastrata.it

mescolanza generosa ed aggregante di energie diverse nel cre-
are tessuto collettivo e qualità della convivenza. Numerosi al-
tri eventi culturali proposti dalle locali associazioni nel corso 
dell’anno hanno sempre trovato piena accoglienza da parte 
dell’Amministrazione comunale, come la rappresentazione I 
drago dalle sette teste messa in scena dalla Compagnia teatrale 
La Caravella nell’ambito del Festival regionale Veneto die Mi-
steri, e il concerto del coro Monte Peralba, entrambi su inzia-
tiva della Pro Loco. 
È stato accolto e realizzato con entusiasmo il progetto regio-
nale Il Veneto legge che proponeva una Maratona di lettura di 
brani di autori veneti da parte di lettori volontari. Secondo il 

Manifesto UNESCO per le biblioteche pubbliche “la biblioteca 
è la via d’accesso locale alla conoscenza e condizione essenziale per 
l’apprendimento permanente e lo sviluppo culturale dell’individuo e 
dei gruppi sociali”.
Promuovere l’interesse per la lettura fin dall’infanzia è uno dei 
suoi principali obiettivi sia con il progetto Nati per leggere ri-
volto ai bambini dai tre ai cinque anni sia, per gli alunni della 
scuola primaria, con letture animate a cura della professoressa 
Manuela Piotto. 
Attualmente la biblioteca comunale, che conta 1097 iscritti, ha 
in dotazione 12499 libri a cui vanno aggiunti 50 volumi appena 
acquistati.

CarLo GiaComeL:
un artista ciliense
Forse, per la sua innata modestia, non si 
definirebbe un artista, ma un creativo a cui 
viene naturale maneggiare gli utensili come 
a un pittore il pennello. Usa acciaio per le 
sue sculture e collage di materiali metallici 
differenti per quadri e composizioni d’in-
tenso simbolismo. Le sue opere compren-
dono anche cancellate, scale, oggetti d’arre-
damento, soggetti sacri... L’occhio e il gusto 
dell’intenditore lo insegue ormai da decenni 
e le sue creazioni, richieste e apprezzate nel Sandonatese, sono sparse in Italia e 
in diversi Paesi europei. Il detto “Nemo profeta in patria” sembra valere anche 
per Carlo Giacomel, poco conosciuto a Ceggia, anche se, in più occasioni, ha 
esposto le sue opere nelle mostre organizzate dal locale Gruppo Cilium di cui è 
membro da molti anni. Carlo, nel suo laboratorio, continua a creare e... a donare. 
Sì, perché Carlo, oltre a non amare la pubblicità e a non voler apparire accanto 
alle sue opere, per lo più dona la sua crezione per il piacere di farlo, per un gra-
zie. Ha donato sculture che fanno parte del patrimonio comunale, come il fiero 
DON CHISCIOTTE nell’atrio del Palazzo Municipale, lo splendido gruppo della 
NATIVITA’ che ad ogni Natale possiamo ammirare in Piazza della Repubblica, 
L‘INCONTRO, simbolo anche della pace, posta di fronte alla scuola primaria 
Collodi, la grande scultura dell’AVIS situata nel giardino della scuola media, 
il FANTE all’ingresso del cimitero, la croce sul campanile della Parrocchiale... 
+Continua a donare piccole sculture per gli eventi del paese e per le premiazioni 
dei concorsi di poesia e di teatro (da due anni realizza il Carlino e la Carlina per i 
migliori attori protagonisti). Se qualcuno, incuriosito, desidera vedere alcune sue 
opere di indubbio valore artistico, ma non ancora entrate nel circuito mediatico, 
può girare nei paesi del Basso Piave. L’attenzione e l’ammirazione anche del meno 
esperto d’arte saranno sollecitate dall’imponenza delle sue strane CANCELLATE, 
dal fulgore di SANTA BARBARA, dal meraviglioso ANGELO e da altre sculture 
e creazioni presenti in parchi, in luoghi pubblici e privati. Con la sua squisita e 
signorile ospitalità, Carlo potrà mostrare, a coloro che ancora non conoscono la 
sua arte, la considerevole collezione fotografica delle opere realizzate in decenni 
di paziente e silenzioso lavoro. Il nostro grazie a Carlo per le sue creazioni, per la 
sua umiltà, per la sua generosità.

Nuovi Cavalieri della repubblica 
italiana a Ceggia
In giugno, a Venezia, è stato conferito il titolo di Cavaliere della Repubblica ai nostri concittadini 
Angelo salvel e Maurizio Bragato, rispettivamente coordinatore e vice coordinatore della Pro-
tezione Civile di Ceggia. Sempre in prima linea durante le emergenze in paese e nel comprensorio 
del sandonatese, si sono distinti per la capacità organizzativa e gestionale nei momenti più critici. 
Fondamentale il loro impegno, assieme ad altri volontari, nella formazione dei ragazzi in età sco-
lare contribuendo ad infondere una coscienza civica e conoscenza dei comportamenti da tenere in 
caso di calamità. Ai due nuovi Cavalieri della Repubblica Italiana le più sentite congratulazioni da 
parte dell’Amministrazione Comunale e della comunità tutta. 
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“L’incontro” di fronte l’istituto scolastico.



LUDoPatia: un fenomeno preoccupante 

aNaLiSi DemoGrafiCHe

reSiDeNti Per aNNo

Nati

età Dei reSiDeNti

Nel mese di gennaio il Consiglio Comunale all’unanimità ha 
approvato il regolamento per i giochi leciti.
Dopo numerose commissioni consigliari e in attesa di notizie 
certe dal governo centrale, si è provveduto ad approvare il testo 
tipo che la Prefettura di Venezia ha redatto ed inviato ai comuni 
del territorio, integrandolo in alcuni aspetti.
Siamo consapevoli che non sarà la cura definitiva ad una di-
pendenza subdola, nascosta e sempre più in crescita, ma ci sen-
tivamo in dovere di dare un segnale importante, di far capire 
che il fenomeno deve essere contrastato e deve essere portato 
a conoscenza di tutti. I numeri sono da capogiro: nel 2016 gli 
italiani hanno speso 95 miliardi di euro! 
Ripetiamo: è una dipendenza!
Invitiamo chiunque sia a conoscenza di un familiare, di un ami-
co o di un conoscente che subisca la dipendenza dai giochi leciti 
d’azzardo (gratta e vinci, scommesse e in particolare le cosid-
dette “macchinette mangiasoldi” che si trovano in molti locali 
pubblici del territorio) dovrebbe segnalare tali persone all’assi-

stente sociale del comune di residenza o ai centri specializzati 
del territorio (ad esempio SERD). 
Infatti uno dei grandi problemi è che il giocatore patologico 
non ammette questa dipendenza, non la considera un problema 
serio. Purtroppo invece sono sempre di più le famiglie che van-
no in disgrazia a causa di un genitore o di un figlio che sperpera 
il denaro famigliare nei giochi. 
È sotto gli occhi di tutti la gravità del fenomeno e proprio per 
tutti questi motivi l’Amministrazione, in collaborazione con il 
SERD (servizio per le dipendenze) di San Donà di Piave e la 
psicologa Dott.ssa Emilia Serra, promuove una serata di infor-
mazione che si svolgerà lunedì 5 marzo 2018 in auditorium co-
munale per sensibilizzarci sul tema. 
La serata farà parte di un ciclo di incontri all’interno del qua-
le si tratteranno anche i temi della dipendenza da alcool e del 
corretto uso dei nuovi dispositivi di comunicazione di massa 
(smartphones e social networks), rivolto in particolare a fami-
glie ed adolescenti.

Si forniscono il numero di residenti di-
visi per anno e per sesso “fotografando” 
Ceggia il 5 ottobre 2017.
I dati serviranno per poter pianificare 
eventuali interventi futuri dell’ammini-
strazione nella gestione del patrimonio 
ciliense, nelle politiche sociali e nella 
pianificazione degli intereventi infra-
strutturali. 
Il Sindaco Mirko Marin e la giunta han-
no voluto che questi dati siano resi pub-
blici affinché ciascuno possa prenderne 
visione dando delle indicazioni per fare 
qualche riflessione sull’andamento dei 
grafici, osservando le tendenze e i pun-
ti di massimo. Nel grafico che riporta 
l’età dei residenti si nota che nella metà 

di destra l’andamento è pressoché line-
are, partendo dall’età di 43 anni, punto 
di massimo, fino all’età di 102 anni, età 
della nostra concittadina più longeva. 
Nella metà di sinistra abbiamo un an-
damento crescente con un picco di resi-
denti intorno ai 10 anni. 
Questo picco deve correlarsi al picco 
sui 40-45 anni pensando che, nella era 
moderna in cui viviamo, l’età media in 
cui le donne incominciano ad avere figli 
si aggira intorno ai 27-33 anni. L’eleva-
to numero di ciliensi nella fascia 36-46 
anni giustifica il picco di bambini in età 
6-13 anni. Si trova giustificazione di tali 
picchi con l’insediamento di molte nuo-
ve famiglie in Ceggia quando si è svi-

luppato il nuovo comparto residenziale 
(“compartone”) nella zona intorno al 
palazzetto dello sport. 
Sempre nel grafico indicante l’età dei 
residenti, osservando il grafico a destra 
del picco di massimo notiamo una dimi-
nuzione costante. 
Ipotizzando una traslazione verso destra 
del grafico di 10 unità (per esempio con-
siderando 35enni coloro che ora hanno 
25, entrando nella fascia potenzialmente 
di maggior probabilità per avere figli e, 
tenendo lo stesso rapporto tra genitori/
figli, vediamo che nel prossimo futuro il 
numero di bambini residenti sarà infe-
riore a quello attuale, circa la metà. 
Meno genitori -> Meno bambini.

Da punto di vista amministrativo questo impatterà sui 
servizi richiesti dai cittadini, sui tipi di servizi che l’am-
ministrazione dovrà erogare e sui relativi costi: per i 
servizi dove è prevista la compartecipazione alla spesa, a 
parità di spese fisse, se ci sono meno utenti che dividono 
le spese, ciascuno dovrà contribuire con una maggiore 
quota pro-capite, (un esempio di spesa fissa: un cuoco 
costa lo stesso sia che prepari il pranzo per 100 bambini, 
sia che lo faccia per 200).
Quindi, se da un lato avremo meno esigenze di creare 
infrastrutture per i ragazzi in età scolare in quanto si li-
bereranno spazi, dall’altro i servizi a supporto, a meno di 
interventi economici in compensazione, molto probabil-
mente avranno costi diversi dagli attuali. 
Nel contempo avremo un invecchiamento della popola-
zione. Auspicando per il bene di tutti i nostri concittadini 
che anche l’invecchiamento si traduca in una traslazio-
ne lineare, cioè che tutti coloro che oggi hanno X anni 
tra 10-20 anni siano tutti ancora qui con noi residenti a 
Ceggia, vediamo che questo comporterà che le prossime 
amministrazioni dovranno pensare a potenziare quei ser-
vizi alla persona che permettono a persone sempre più 
avanti con l’età di continuare ad avere la propria autono-
mia nelle proprie abitazioni e mantenere una alta qualità 
della vita. Le strutture ospedaliere o residenziali sono da 
tempo pianificate sul territorio del Veneto Orientale me-
diante concertazione in conferenza dei sindaci sanità e 
nel rispetto della pianificazione regionale.
L’amministrazione di Ceggia, per tramite dell’azienda 
sanitaria locale, investe ed investirà le proprie risorse 
economiche per fornire il supporto e sollievo alla per-
sone che ne hanno bisogno dando sollievo e respiro ai 
familiari.

Una ultima riflessione: il nostro paese è attualmente 
strutturato per fornire servizi per una popolazione di 
6200/6500 persone. In caso di un aumento del numero 
dei residenti saranno da prevedere investimenti in nuove 
infrastrutture.
Analizzando il grafico dei residenti vediamo che nell’ul-
timo decennio vi è una sostanziale stabilizzazione del nu-
mero di concittadini residenti con una leggera flessione 
negli ultimi anni.
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Un anno, il 2017, che ha visto l’Amministrazione comunale e il 
terzo settore intensamente operativi negli interventi sociali nel 
nostro paese. La realtà ciliense rispecchia, sia pur in dimensioni 
ridotte, le problematiche socio-economiche che stiamo vivendo 
a livello nazionale. Uno dei problemi più frequenti, che i servizi 
sociali sono chiamati ad affrontare, riguarda il disagio economi-
co determinato dalla mancanza di lavoro da parte di uno o più 
membri del nucleo familiare. Obiettivo delle Politiche sociali è 
ripristinare il processo di inclusione attiva della persona disoccu-
pata per farla uscire dal circuito assistenziale. In quest’ottica, la 
sinergia fra Comune e associazioni solidaristiche, in particolare 
la Caritas Diocesana e locale, aveva già dato concreti e apprez-
zabili risultati con il progetto “Cinque pani e due pesci”, che 
offriva l’opportunità di esperienze lavorative con copertura as-
sicurativa e previdenziale e un introito. La soppressione dello 
strumento dei voucher ha indotto Comune e Caritas all’avvio di 
un nuovo progetto più efficace per l’inserimento lavorativo di 
nostri concittadini: il PIL (Progetto inserimento lavoro). Sono 
stati attivati sei progetti lavorativi mettendo in relazione la do-
manda degli imprenditori locali e l’offerta lavorativa, mediante 
una iniziale attività di tirocinio di 400 ore. 
La finalità è quella di raggiungere la stipula di un contratto di 
lavoro. L’Amministrazione sta partecipando al PIL con un finan-
ziamento e la Caritas con il sostegno amministrativo e mante-
nendo i rapporti con aziende del territorio. Considerati i risul-
tati positivi del progetto, si ritiene di continuare l’esperienza. Le 
ricadute rovinose di anni di crisi economica si sono evidenziate 
sia nell’ambito degli alloggi, con mancati pagamenti di mutui o 
affitti e conseguenti gravi episodi di sfratto, sia con difficoltà di 
pagamenti di bollette delle utenze.
I servizi sociali hanno attivato le procedure previste per l’accesso 
ai bonus e ad altri sostegni economici previsti dalla normativa 
vigente regionale e nazionale. Sempre più richiesti sono i labora-
tori avviati per l’integrazione linguistica e lavorativa (Houseke-
eping e lingua italiana per stranieri) che vengono richiesti anche 
in alcuni paesi del circondario (vedi articoli di approfondimento 
in questo magazine). Una particolare attenzione è stata rivolta ai 
nuclei familiari in difficoltà con figli minori, attraverso l’attua-
zione di progetti di erogazione temporanea del minimo vitale o 
di intervento di aiuto domestico. L’infanzia e la preadolescenza 
occupano uno spazio di rilievo nelle Politiche sociali nell’ambito 
degli interventi di prevenzione al disagio minorile e di aiuto alle 
famiglie. Il Progetto Minori “Sperimentando l’arte”, finanziato 
dall’Amministrazione in collaborazione con l’ULSS 4, l’Istituto 
scolastico e la Parrocchia, promuove uno spazio pomeridiano nel 
quale i ragazzi del territorio vivono un’esperienza protetta di ag-
gregazione fuori dell’ambito scolastico. 
Esso prevede una prima parte dedicata ai compiti scolastici e una 
seconda parte dedicata a laboratori diversificati. Quest’anno l’e-
sperienza si connota per le novità introdotte dalla cooperativa 
“Insieme si può” che, in accordo con l’associazione “Il Carnevale 
dei ragazzi”, sta realizzando un primo laboratorio di costumi con 
una buona partecipazione degli alunni delle scuole medie. 
L’attività si svolge presso la biblioteca comunale nei giorni di 
martedì e giovedì ed è gratuita. Nell’ambito della promozione di 
una rete di servizi di sostegno alle famiglie e di interazione tra 
le realtà educative del territorio, si inserisce anche il servizio di 
counseling educativo nelle scuole, oramai all’ottavo anno, affi-

dato alla psicologa e pedagogista Lucia Santesso. Lo sportello di 
ascolto, con accesso gratuito, svolge un’attività di aiuto, orien-
tamento, confronto, educazione informazione finalizzata alla 
promozione del benessere psico-fisico delle persone (ragazzi, 
genitori, insegnanti) che ne usufruiscono liberamente. 
È finanziato principalmente dalla “Giornata della solidarie-
tà” attraverso la Pro Loco e dall’Amministrazione che, anche 
quest’anno, ha confermato il contributo per una maggiorazio-
ne di 20 ore di ascolto a favore degli alunni delle scuole medie. 
Sempre più si sente parlare di reti come modello di approccio 
alla soluzione di problemi diversi. 
Il progetto Reti solidali, avviato da alcuni mesi a Ceggia dall’Am-
ministrazione in collaborazione con l’ULSS 4, si configura come 
una nuova modalità d’intervento che favorisce il sostegno tra 
famiglie, promuovendo, nel contempo, il benessere di tutta la 
comunità. Pensato per incoraggiare il formarsi di gruppi di fa-
miglie solidali che possano essere di aiuto ad altri nuclei che vi-
vono momenti di maggiore fragilità, il progetto si concretizza 
in diverse forme d’intervento informale che reca beneficio alle 
persone e alle famiglie che mettono a disposizione il loro tempo 
e le loro energie, ai genitori e ai figli dei nuclei in difficoltà, ai 
servizi che diventano maggiormente efficaci. 
La rete di famiglie solidali garantisce una vicinanza che facilita 
la soluzione delle situazioni di disagio nel contesto stesso in cui 
sorgono e limita l’isolamento dei nuclei in difficoltà. 
Nell’ottica della promozione della tutela dei diritti e della di-
gnità delle persone più deboli, il Comune ha aderito alla Con-
venzione per la gestione dello Sportello per l’Amministrazione 
di sostegno dell’area sandonatese. Lo Sportello, situato a San 
Donà, ha la finalità di organizzare momenti pubblici per diffon-
dere la conoscenza dell’istituto dell’amministrazione di sostegno 
e promuoverne un corretto utilizzo; collaborare con i servizi so-
ciali territoriali e i servizi specialistici per la promozione della fi-
gura dell’amministratore di sostegno volontario e la formazione 
specifica di volontari disponibili; assistere le persone che necessi-
tano di un amministratore di sostegno e le loro famiglie, fornen-
do gratuitamente informazioni e supporto tecnico e burocratico. 
L’Assessorato alle Politiche sociali sta collaborando con Comuni 
ed Istituzioni pubbliche e private alla promozione del Protocol-
lo, proposto dal Comune di San Donà, per la condivisione di 
strategie finalizzate alla prevenzione e al contrasto del fenomeno 
della violenza domestica e di genere nel territorio del Veneto 
Orientale. 
Fra le prossime iniziative è prevista l’organizzazione di un ser-
vizio per accedere alle cure termali di Bibione per le persone 
di oltre 65 anni. Negli ultimi tre anni l’adesione dell’utenza al 
servizio soggiorni climatici ( montagna e terme) è andata dimi-
nuendo, nonostante l’esito positivo delle vacanze. 
Quest’anno, alla chiusura delle iscrizioni, l’esiguo numero di 
partecipanti non ha consentito il ripetersi dell’esperienza estiva, 
mentre la domanda di persone di oltre 65 anni appare sempre 
più rivolta alle sole cure termali, da realizzarsi o in primavera o 
in autunno. A conferma della particolare attenzione riservata da 
quest’Amministrazione al benessere della popolazione anziana 
- in linea anche con il nuovo Piano di Zona - e nel rispetto del 
nuovo orientamento dell’utenza, si sta organizzando per la pros-
sima primavera il servizio di cure termali a Bibione. 
A questo fine è rimasto inalterato l’importo previsto per il ser-

POLITICHE SOCIALI 

PiaNo Di reCUPero DeLLe ex-baSi: 
ProGetto “biaSoLetto”
La biodiversità è alla base della vita, e per questo l’Europa pone 
il giusto accento sulla conservazione e, ove necessario, al ripri-
stino della biodiversità.  Il 3 maggio 2011 la Commissione Eu-
ropea ha adottato una nuova strategia per frenare la perdita di 
biodiversità e migliorare lo stato delle specie, degli habitat, degli 
ecosistemi e dei servizi offerti nel prossimo decennio, aumen-
tando il contributo dell’UE alla lotta globale per la salvaguardia 
della biodiversità. 
Il programma di cooperazione transfrontaliera Interreg Italia-
Croazia 2014-2020 intende sostenere questa strategia attra-
verso l’obiettivo specifico 3.2 - Contribuire alla protezione e 
al ripristino della biodiversità, inserito nell’Asse prioritario 3 - 
Ambiente e patrimonio culturale. I risultati che gli Stati membri 
cercano di conseguire con il sostegno dell’UE richiedono una 
gestione ambientale integrata, con un approccio globale e oli-
stico alla pianificazione e alla gestione delle risorse naturali che 
coinvolga autorità a diversi livelli (locale, regionale, nazionale), 
in grado di offrire una risposta adeguata se affrontato a livello 

transnazionale. Il principale cambiamento richiesto è un raffor-
zamento della gestione e della protezione degli ecosistemi e la 
cooperazione tra gli attori pubblici e privati al fine di aumentare 
i benefici ambientali e fornire opportunità economiche e di la-
voro. Sottolineando la rilevanza di questi obiettivi, il Comune 
di Ceggia, in partenariato con i Comuni di Vodnjan-Dignano 
(Istria) e di Meolo, assieme all’Istituto di Agricoltura e Turi-
smo di Parenzo e all’Agenzia Veneta per l’innovazione nel set-
tore primario (Legnaro, Padova) ha deciso di intraprendere la 
preparazione del progetto CROSS-BORDER AGRI-FOOD 
BIODIVERSITY: ECONOMIC AND SOCIAL OPPOR-
TUNITIES denominato BIASOLETTO (in onore del celebre 
botanico Bartolomeo Biasoletto vissuto ad inizio ottocento), fi-
nalizzato a sostenere la biodiversità recuperando specie vegetali 
a rischio di estinzione o poco note e valorizzate, con il riuso e il 
ripristino di terreni incolti e degradati (quali le ex-basi militari 
presenti nell’area), a beneficio della popolazione in termini am-
bientali, economici e sociali.
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vizio nel prossimo bilancio di previsione. In riferimento all’ap-
plicazione della normativa riguardante l’ISEE (Indicatore del-
la Situazione Economica Equivalente che serve per valutare e 
confrontare la situazione economica dei nuclei familiari che 
intendono richiedere una prestazione sociale agevolata) e in col-
laborazione con i Comuni del nostro territorio, si stanno analiz-
zando, in vista della prossima approvazione consiliare, tre Rego-

lamenti riguardanti l’accesso a prestazioni volte a migliorare la 
qualità di vita e a superare o ridurre le condizioni di bisogno del-
le persone, quali: interventi a sostegno della domiciliarità; eroga-
zione di prestazioni economiche integrative di rette per i servizi 
residenziali a ciclo continuativo per persone non autosufficienti; 
erogazione di interventi di sostegno per cittadini in condizioni di 
disagio socio/economico. 



Si è svolta sabato 28 ottobre l’inaugurazione uf-
ficiale della casa dell’acqua presso gli impianti 
sportivi di via Folegot. La ditta Over Land srl e 
l’Amministrazione Comunale hanno effettuato 
il taglio del nastro e brindato con un bicchiere 
d’acqua assieme ai presenti. Il Sindaco Marin 
ha evidenziato come l’installazione della casa 
dell’acqua, fortemente voluta dall’Amministra-
zione, sia un servizio utile ai cittadini in termini 
di risparmio economico e un beneficio per l’am-

biente in quanto permetterà un notevole abbas-
samento del consumo di acqua confezionata in 
bottiglie di vetro e plastica. Il pagamento avvie-
ne sia con denaro contante inserendolo nell’ap-
posita gettoniera sia tramite tessera ricaricabile 
acquistabile al costo di euro 5,00 (contenente 
già il credito di euro 1) presso le tabaccherie Pil-
lon e Santamaria con la possibilità di ricaricarla 
direttamente presso la casetta. Le quantità pre-
levabili ed i prezzi sono affissi alla casetta.

CaSetta DeLL’aCqUa
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Anche quest’anno Legambiente ha stilato la classifica dei Co-
muni che effettuano la raccolta differenziata e nuovamente 
Ceggia è al primo posto nella Città Metropolitana di Venezia 
e al 98° nella classifica nazionale! Non di meno è la menzione 
speciale attribuita al nostro Comune per avere una raccolta in-
differenziata pro-capite inferiore ai 75 kg/annui. L’Amministra-
zione si congratula con i cittadini per adoperarsi fattivamente 
nel riciclaggio domestico. Alla ricerca di sempre maggiore 
qualità ed efficienza il nostro Sindaco, il giorno 29 agosto 
2017, durante un colloquio col direttore di Veritas dott. Raz-
zini, gli ha proposto la gestione informatizzata degli accessi 
al nostro ecocentro, proponendogli una soluzione a basso 
costo con l’utilizzo di un tablet o uno smartphone che, con 
un apposito programma precaricato con  tutti i nominativi 
del nostro comune fornitogli dall’ufficio anagrafe, permetta 
un veloce riconoscimento delle persone e la gestione infor-
matica dei rifiuti conferiti. Il dott. Razzini, cogliendo la vali-
dità della proposta, si è impegnato a mettere a disposizione 
lo staff informatico di Veritas per lo sviluppo dell’applica-
zione nell’ottica di poterla esportare anche in altre realtà. 
Un successivo colloquio del Sindaco con il dott. Barbieri, 
direttore di Alisea ed il dott. Fogagnoli, tenutosi il 20 No-
vembre 2017, ha stabilito i dettagli delle apparecchiature 
che dovranno utilizzare i dipendenti Alisea, individuando la 

soluzione migliore nell’utilizzo di un tablet accoppiato con 
un lettore di tessere collegati via Bluetooth. Per quanto ri-
guarda le card, per non sprecare risorse, si è concordato di 
utilizzare come documento la tessera sanitaria che ciascuno 
di noi già possiede e che ha impresso il nostro codice fisca-
le. Un ringraziamento a Sindaco, Assessore all’ecologia e giun-
ta per essere sempre attenti al miglioramento della gestione 
della filiera dei rifiuti. Come tutti sapranno, dal primo di luglio 
l’ecocentro comunale è stato dato in gestione ad Alisea, questo 
perché, come da legge dello stato, non vi è più la possibilità 
di utilizzare lavoratori socialmente utili e, sempre per volontà 
dello stato-legge di stabilità, non vi è la possibilità di assumere 
nuovi dipendenti. Già da questi primi mesi di nuova gestione 
si nota un miglioramento nello stoccaggio dei rifiuti; tutto ciò 
andrà ad influire positivamente sulla qualità della raccolta dif-
ferenziata e di conseguenza sulla percentuale di rifiuti riciclati; 
ad ottobre la percentuale di raccolta si attestava al 86,29% con 
trend in salita. Un risultato eccezionale frutto della lungimiran-
za di tutti noi cittadini ciliensi e della nuova buona gestione 
dell’ecocentro comunale! Vi invitiamo a staccare e conservare 
questo Inserto Ecologia sul quale vi sono i due attestai ricevuti 
(COMUNE RICICLONE e COMUNE RIFIUTI FREE) assieme al rici-
clabolario aggiornato che potrete visionare in caso di dubbi nel 
conferimento dei rifiuti.

CeGGia ComUNe riCiCLoNe e… rifiUti free!
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Anche quest’anno, nell’ambito di C’E’gGIA’ IN PIAZZA, 

si è svolta la presentazione dei neo laureati ciliensi. Sabato 

16 settembre i numerosi cittadini accorsi in piazza hanno 

potuto ascoltare la voce dei giovani che dopo anni di studio 

hanno conseguito il prezioso risultato. 

Ad incorniciare la serata vi è stata l’intervista dei collabo-

ratori del signor Renato Sartorello che hanno portato la 

testimonianza dell’importante storia imprenditoriale che lo 

ha caratterizzato. L’evento si è concluso con i BaccoxBacco 

che con il loro bellissimo concerto hanno intrattenuto i nu-

merosi presenti. Proprio ai neo laureati dedichiamo questo 

spazio: abbiamo chiesto loro di preparare un breve estratto 

della loro tesi di laurea da pubblicare in questo notiziario; 

vi proponiamo di seguito le tracce di Dal Ben Mariachiara 

e Marcuzzo Jessica.

Spazio ai laureati!

iNterNazioNaLizzazioNe DeLLe Pmi: iL rUoLo DeL CoNtratto 
Di fraNCHiSiNG e DeL CoNtratto Di rete

Lo PSiCoLoGo SCoLaStiCo tra atteSe e NeGazioNi. 
Quale psicologia per la scuola in italia?

                                                                                                     
COMUNE DI CEGGIA 

Città Metropolitana di Venezia 

ANAGRAFE DEI LAUREATI E DEI DIPLOMATI CILIENSI 

L'Amministrazione Comunale, nell'intento di valorizzare il patrimonio culturale delle giovani 
generazioni di Ceggia, promuove un'iniziativa avente come obiettivi: 

- l'istituzione di un'ANAGRAFE DEI LAUREATI a partire dall’anno 2010 da pubblicare nel sito 
internet del Comune di Ceggia; 

- la donazione libera e volontaria di una copia della tesi di laurea che sarà inserita nel nuovo archivio 
delle tesi presso la Biblioteca comunale; 

- la promozione di un evento in concomitanza con la mostra-mercato “C’E’gGIA’ IN PIAZZA” il 
terzo fine settimana di settembre nel corso del quale i laureati degli anni 2017 e 2018 saranno 
presentati alla comunità ciliense e festeggiati; 

- l'istituzione di un'ANAGRAFE DEI DIPLOMATI a partire dall’anno 2015 da pubblicare nel sito 
internet del Comune di Ceggia. 

Le attività produttive del territorio potranno avvalersi del sito internet del Comune per 
attingere figure professionali di loro interesse. 

I giovani interessati all'iniziativa potranno recarsi presso la biblioteca comunale o l’ufficio 
anagrafe in municipio per avere informazioni e i moduli di iscrizione, oppure scaricare i moduli 
(privacy, adesione laureati, adesione diplomati) dal sito del Comune di Ceggia. 

Assessorato alle attività produttive   Assessorato alla cultura e alle politiche giovanili 

  Katiuscia Nadalon                     Mila Manzatto    
  
      

Durante un periodo trascorso all’estero nel corso del quale ho 
lavorato e collaborato con aziende Italiane, ho compreso la 
fondamentale importanza del loro sviluppo internazionale per 
una loro forte e costante crescita. L’Italia è una vera e propria 
costellazione di piccole e medie imprese che trovano il loro 
punto di forza nella qualità dei prodotti e servizi che offrono. 
L’eccellenza Italiana è invidiata e per questo copiata nel mon-
do. Nonostante ciò lo sviluppo delle nostre aziende ha subìto 
una dura battuta d’arresto dovuta alla crisi economica iniziata 
nel 2007. Cosa non funziona? Le risposte a questa domanda 
sono molteplici, ma ciò su cui voglio soffermarmi e, a mio pa-
rere, il punto di svolta è l’internazionalizzazione delle nostre 
imprese di cui, con il mio lavoro di tesi, si vuole sottolineare 
il grande ruolo che essa gioca in un mondo oramai sempre più 

globalizzato. Il mio elaborato quindi approfondisce lo studio 
di quegli schemi contrattuali, quali il contratto di franchising 
e il contratto di rete, che costituiscono aggregazioni di impre-
se aventi la capacità di espandersi in modo efficace nei mercati 
esteri allargando così il loro business. Inoltre lascio spazio alla 
presentazione di quei programmi finanziati dalla Commissio-
ne Europea, quale l’Erasmus for Young Entrepreneurs, e dalle 
Camere di Commercio Italiane in Italia e all’Estero, quale il 
Chamber Mentoring for International Growth, che consento-
no agli imprenditori Italiani di conoscere da vicino il funzio-
namento dei mercati esteri sviluppando una mentalità interna-
zionale ed incrementando il loro network commerciale.

Dal Ben Mariachiara

Il contesto scolastico appare un ambiente in cui lo psicologo 
può mettere in pratica diverse conoscenze: dalla progettazione 
teorica all’intervento diretto. Aspetti come la relazione, l’o-
rientamento, la conoscenza di metodologie adatte risultano 
campo d’applicazione di questo professionista. Lo psicologo 
scolastico è un ruolo che da tempo potrebbe essere istitui-
to, ma che ad oggi non ha ancora ottenuto il riconoscimento 
sociale e valoriale che gli spetta. Per comprendere lo scena-
rio della professione in Italia, si è analizzato l’iter dei diver-
si progetti di legge confrontandoli con varie realtà europee. 
Analizzando i rapporti tra gli attori presenti nel contesto sco-
lastico si è sottolineato l’aspetto centrale della mediazione per 

creare collaborazioni virtuose. Si sono poi passati in rassegna 
gli aspetti più quotidiani della progettazione e dell’intervento 
delineandone passi e tipologie. 
Gli interventi - consulenza, formazione, orientamento e ricer-
ca - sono stati collegati ad un modello teorico di analisi delle 
problematiche che considera l’importanza dei fattori sociali 
per lo sviluppo cognitivo evidenziando l’esigenza di impiegare 
più livelli di analisi. 
Si è concluso con un’esperienza concreta per comprendere le 
buone prassi esistenti nel nostro territorio, auspicando nella 
loro moltiplicazione.

Marcuzzo Jessica



riCiCLaboLario Inserto Ecologia
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birreria 

GeStioNe eCoCeNtro ComUNaLe affiData aD aLiSea

In seguito ad un decreto governativo non è più possibile con-
tinuare ad utilizzare lavoratori socialmente utili. 
Per poter garantire l’apertura ed i servizi dal 1 di luglio 2017 la 
gestione dell’ecocentro comunale è stata affidata ad Alisea 
Spa. Si ricorda ai cittadini che l’accesso al sito è consentito ai 
soli residenti ciliensi previo presentazione di un documento 
identificativo e una persona per volta come previsto dal re-
golamento; tutto ciò per garantire un miglior conferimento 
dei rifiuti ed evitare sovraffollamento all’interno dell’area. 
Saranno effettuati dei lavori che serviranno a migliorare l’ac-
cesso ai punti di raccolta. In particolare verrà installata una 
rampa, con una piccola pendenza, che permetterà di arrivare 
alla quota del ballatoio davanti ai cassonetti e poter quindi 
trasportare i rifiuti senza dover fare le scale. Contestualmen-
te verranno effettuate alcune opere di adeguamento con par-
ticolare attenzione alla messa in sicurezza in base alle nor-
mative vigenti; saranno inoltre installate alcune videocamere 
per il controllo puntuale della zona. Questi costi sono finan-
ziati per quasi € 22.000 da un contributo in conto capitale che 
l’Amministrazione Comunale si è aggiudicata partecipando al 
bando regionale per gli interventi di adeguamento/ottimizza-
zione dei centri comunali di raccolta di rifiuti urbani. In questi 

sei mesi dopo aver superato le difficoltà iniziali si sono già 
potuti apprezzare i miglioramenti del servizio fornito con un 
ecocentro pulito ed in ordine, frequentato solo dai cittadini di 
Ceggia. Raccomandiamo ai cittadini di attenersi alle disposi-
zioni degli operatori Alisea: anche così si potrà migliorare la 
raccolta differenziata aumentando la percentuale di smalti-
mento mantenendo Ceggia ai massimi livelli nazionali.

Cosa vuol dire riutilizzare?
Tecnicamente per riutilizzo si intende qualsiasi operazio-
ne attraverso la quale prodotti o componenti che non sono 
rifiuti sono reimpiegati per la stessa finalità per la quale 
erano stati concepiti. Allora: «se quest’oggetto non mi ser-
ve più, è in buono stato e magari può servire a qualcun 
altro. Cosa posso fare prima di gettarlo via?»
Vi suggeriamo, ad esempio, di utilizzare gli spazi virtuali 
che i social network mettono a disposizione per metterlo 
a disposizione di qualcun altro. Così chi ha un vecchio og-
getto di cui vuol disfarsi può pubblicare un annuncio con 
la descrizione dello stesso contribuendo all’allungamento 
della durata di vita di quel bene ritardandone la prematura dismissione. Per troppo tempo è prevalso l’atteggiamento “usa e 
getta”, dove il bene di consumo, dopo essere stato utilizzato, diventa inutile in poco tempo e viene gettato via come rifiuto, 
concetto che viene applicato sempre più anche a beni di consumo che un tempo erano considerati durevoli.
Siamo infatti convinti che il primo passo per migliorare ancora di più i già ottimi risultati della nostra raccolta differenziata 
dei rifiuti sia il non confondere i rifiuti con oggetti che rifiuti non sono, ma possono essere ancora utili a qualcuno.

riUtiLizziamo!



L’Amministrazione Comunale ha aderito 
alla “Carta Etica dello Sport veneto” con 
cui si definisce lo SPORT come portatore 
di valori morali, culturali, educativi, nonché 
imprescindibile fattore di inclusione sociale 
ed integrazione popolare, nel totale rifiuto 
di ogni forma di discriminazione. L’attività 
motoria o sportiva costituisce irrinunciabile 
elemento per una crescita equilibrata della 
persona. L’atleta o il praticante, nel persegui-
mento degli obiettivi prefissati, si impegna ad 
agire senza ledere l’integrità fisica e morale 
di se stesso, degli avversari o dei compagni 
di squadra, secondo i principi di lealtà, one-
stà, fair play, spirito di squadra, solidarietà e 
amicizia, mutua comprensione; si impegna 
al rispetto assoluto degli altri atleti, degli 
arbitri e dei giudici di gara, dell’ambiente e 
delle strutture utilizzate, oltre a confermare 
che ogni forma di doping è dichiarata una 

violazione dei principi sportivi. Con questo 
spirito anche quest’anno si è tenuta la festa 
dello sport sabato 23 settembre con la par-
tecipazione di 10 associazioni che svolgono 
la propria disciplina a Ceggia: Judo Kodokan 
Ceggia, Società Bocciofila, A.S.D. Ginn’art 
Ceggia, Basket Ceggia, Arcieri Ciliensi, 
A.S.D. Accademia Pattinaggio Artistico San-
donatese, A.S.D. Pallavolo Ceggia, Libertas 
Ceggia, ASD Runners Club Agggredire ed 
Amici in Bici. Durante la giornata ai ragazzi 
dai 4 ai 13 anni è stata offerta la possibilità di 
provare tutte le attività sportive presenti con 
gli istruttori, il pomeriggio si è concluso con 
la consegna di un attestato agli atleti che nel-
la scorsa stagione agonistica hanno raggiunto 
dei risultati meritevoli di citazioni:
Per gli Arcieri Ciliensi - Giulio Cattelan, 
Mattia Longato e Pancino Max: medagli 
d’argento ai campionati regionali a squadre 

2017, categoria ragazzi;
Parpinello Tarcisio: medaglia d’argento ai 
campionati regionali 2017, categoria Master.
Per la libertas Ceggia: Tamai Luca, Tubia-
na Cristian e Veronelli Saverio.
Per l’A.s.d. Accademia Pattinaggio Arti-
stico sandonatese:
Gobbo Annagiulia, Dus Glenda, Pagotto 
Alina, Calcide Rebecca, Gnes Arianna, Za-
nutto Alice, Nichele Beatrice, Martini Lisa, 
Bailo Francesca, Bailo Giulia, Ghilotti Sonia, 
Finotto Samantha, Dalla Pria Viola, Rizzetto 
Rachele, Ciuc Angela, Carnieletto Eleonora, 
Fregonese Vittoria, Caldo Rebecca, Seno 
Camilla, Ionascu Nelly, Marin Ginevra, 
Giacomini Caterina. Marin Camilla, Ma-
siero Viola, Guernier Federica, Lorenzon 
Angela componenti del “Quartetto Devil” 
e Fregonese Angelica, Giraldi Anya, Peris-
sinotto Lia, Girotto Meghy componenti del 
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Efficientamento 
energetico dello 
stadio Biancoceleste 

Alì – Caritas: 
raccolta viveri

Ceggia in OGD 
di Jesolo 

Protezione argine 
Piavon 

ASI e ALISEA 
in VERITAS

Nel corso del mese di novembre si sono svolti i lavori di efficientamento energetico allo stadio co-
munale Biancoceleste. L’Amministrazione è riuscita ad ottenere un finanziamento di euro 40.000 
a tasso zero partecipando al bando dalla Lega Nazionale Dilettanti e presentando un progetto per 
l’installazione di pannelli fotovoltaici. La ditta che si è aggiudicata la gara d’appalto messa in essere dal 
Comune di Ceggia è stata la Global Energy srl di Cessalto e la nuova opera permetterà una migliora-
mento sull’impatto ambientale nonchè un risparmio sul consumo dell’energia elettrica dell’impianto.

Si è svolta l’ultimo fine settimana di settembre la raccolta di viveri organizzata dall’ALI’ di Ceggia a 
favore della Caritas parrocchiale, iniziativa resa possibile grazie al coordinamento dell’Amministra-
zione Comunale. Come al solito i cittadini ciliensi hanno risposto molto bene e sono state raccolte 
750 confezioni di cibo che Caritas ha destinato a coloro che si trovano in difficoltà economica.

Anche Ceggia è entrata a far parte del protocollo d’intesa dell’Organizzazione della Gestione della 
Destinazione turistica di Jesolo. L’OGD è un ente che è stato istituito dopo la soppressione delle 
APT (Azienda di Promozione Turistica) e che punta ad occuparsi della strategia, della pianificazio-
ne delle iniziative, della gestione e delle promozione non solo del territorio ma anche di quelli che 
sono i suoi prodotti, creando sinergie tra soggetti pubblici e privati per migliorare e promuovere 
l’offerta turistica locale.

Dopo numerosi solleciti del Sindaco Mirko Marin e dell’assessore Antonio Parcianello, che si sono 
interessati di persona alla questione portando in Città Metropolitana di Venezia il problema, sono 
stati sbloccati i residui del finanziamento per la sistemazione del lungargine sul Piavon.  Dopo il 
definitivo trasferimento delle somme da parte della C.M.V. i lavori inizieranno nel più breve tempo 
possibile e se ve ne sarà la possibilità si procederà con l’asfaltatura dell’intero tratto arginale, con la 
sistemazione della ringhiera sul ponte e con la predisposizione della pubblica illuminazione.

Dal primo novembre ASI e ALISEA sono state ufficialmente integrate in VERITAS, la società 
multiutility di Venezia. La fusione delle due società è stata obbligata dalla applicazione della co-
siddetta Legge Madia che impone l’eliminazione delle partecipazioni societarie nel caso in cui un 
ente possieda azioni di società che perseguono le medesime finalità. ASI ed ALISEA, occupandosi 
rispettivamente di servizi idrici ed igiene ambientale, erano diventate, nell’interpretazione della 
Madia, dei doppioni in quanto gli stessi servizi sono erogati dalla multiutility veneziana. I cda delle 
rispettive società hanno quindi giocoforza proposto ai soci la fusione con VERITAS.

CaraVeLLa D’oro a reNato SartoreLLo

Notizie flash dal Comune

Festa dello sport

Tra le varie iniziative che un’Amministrazione 
Comunale si dovrebbe prefiggere di realizzare 
vi è sicuramente il premiare i cittadini che si sono 
distinti nei rispettivi ambiti, da quello sociale a 
quello sportivo, da quello scolastico a quello 
imprenditoriale, e così via.L’Amministrazione 
Marin fin dal suo insediamento ha creduto in 
questo ed ha istituito e realizzato una serie di 
iniziative indirizzate al raggiungimento di tale 
scopo. Citiamo tra le tante le premiazioni dei 
neo laureati, degli atleti che hanno ottenuto ri-
sultati sportivi importanti, delle attività produt-
tive con oltre 50 anni di vita. Nel contempo si è 

lavorato all’istituzione di quella che è la più alta 
forma di riconoscimento nei confronti di chi si 
è distinto in maniera speciale a e per Ceggia. 
È cominciato così ad inizio anno il percorso 
che ha portato alla stesura del regolamento co-
munale delle onorificenze e della realizzazione 
della CARAVELLA D’ORO, spilla d’oro che 
rappresenta il simbolo del Comune di Ceg-
gia che verrà donata alla persona o all’ente o 
all’associazione meritevole di tale riconosci-
mento. Per la stesura del regolamento vi è stata 
massima condivisione con le forze politiche di 
opposizione ed il coinvolgimento di alcune as-
sociazioni; il cittadino o l’ente o l’associazione 
che verrà proposto di volta in volta per l’asse-
gnazione del premio sarà valutato da una giuria 
avente componenti ben definiti all’interno del 
regolamento. Per il 2017 tutti gli enti coinvolti 
si sono trovati pienamente d’accordo nell’ac-
cettare la proposta di premiare il signor Rena-
to Angelo Sartorello, personalità di spicco del 

panorama ciliense, il quale ha ricevuto la pri-
ma Caravella d’oro della storia di Ceggia in un 
Consiglio Comunale “straordinario” tenutosi il 
15 settembre, in una Sala Consiliare gremita di 
cittadini accorsi per l’occasione. 
Circondato dai famigliari e dai suoi più stret-
ti collaboratori ed ex collaboratori adesso in 
pensione, il signor Sartorello ha ricevuto dal 
Sindaco Mirko Marin la Caravella d’oro e la 
pergamena con incisa la motivazione che ha 
sancito la consegna dell’onorificenza, motiva-
zione che proponiamo di seguito: “L’eminente 
capacità imprenditoriale e la fiduciosa lungimiran-
za hanno contraddistinto, per oltre sessant’anni, 
la sua attività che ha assunto rilievo nazionale. 
Determinante è il suo contributo allo sviluppo eco-
nomico, al miglioramento sociale e al prestigio della 
comunità di Ceggia”. Renato Sartorello, visibil-
mente commosso, ha ringraziato tutti coloro 
che hanno reso possibile il suo successo, non 
dimenticando i suoi clienti.

Quartetto “Moulin Rouge”. Anche quest’anno il nostro paese si può 
vantare di avere una campionessa internazionale, Selvaggia Giarolo, 
che lo scorso agosto si è laureata campionessa europea per la seconda 
volta nella gioco delle freccette a squadre in Macedonia assieme alle 
compagne del DC One Piece Dart Team; inoltre ha conquistato la 

Coppa Italia Femminile FEDI a squadre a Salsomaggiore Terme in 
novembre sempre con lo stesso team. Complimenti Selvaggia! Ri-
tenendo che lo sport sia sempre e comunque un valore importante 
da trasmettere ai nostri ragazzi, contiamo di continuare con queste 
iniziative auspicando magari in una crescita di associazioni sportive.
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ACAT BASSO PIAVE

Spazio Associazioni

ACAT Basso Piave, Associazione Club Alcologici 
Territoriali, fondata ufficialmente ed iscritta all’Al-
bo Regionale delle Associazioni nel 1983. 
Partendo dal principio per cui l’alcolismo è uno 

stile di vita che può indurre patologie e problemi alcol correlati e com-
plessi, l’ACAT promuove interventi finalizzati all’accoglienza di famiglie 
con problemi alcol correlati e alla promozione e protezione della salute. 
In tale impegno, l’ACAT segue i principi dell’Approccio Ecologico Socia-
le ideato dallo psichiatra V. Hudolin, incentrato sui Club Alcologici Terri-
toriali (CAT) e sul lavoro di rete, che promuove la cooperazione con i ser-
vizi, le istituzioni e tutte le agenzie socio-sanitarie della comunità locale.
Tale approccio interpreta l’alcolismo e gli altri problemi alcol correlati né 
come un “vizio” né come una malattia ma come un comportamento, uno 
stile di vita determinato da molteplici fattori sia interni che esterni alla 
persona tra i quali particolare importanza riveste la famiglia e la cultura 
generale e sanitaria della comunità dove le persone vivono e lavorano.
Nel territorio del Basso Piave sono attivi 12 Club; sono comunità multi-
familiari composte da un massimo di 12 famiglie che si incontrano ogni 
settimana per un’ora e mezza per affrontare i problemi alcol correlati e 
maturare nel cambiamento del proprio stile di vita. 
I Club lavorano secondo un approccio famigliare perché tutti i membri 
della famiglia soffrono, ognuno in misura differente, per i disagi introdot-
ti dall’alcol. Nel Club la famiglia, oltre a portare i suoi problemi, trova 
anche le risorse per il cambiamento, nel segno della solidarietà, della con-

divisione e dell’amore responsabile. Membro di Club è anche il Servitore-
Insegnante, che si pone al servizio delle famiglie per favorire tra loro la 
nascita di un clima di forte empatia e amicalità. 
Il club ha poche ma precise regole: la puntualità, l’assiduità nella presenza 
di tutta la famiglia, il divieto di fumare durante gli incontri e il riserbo sui 
contenuti degli incontri.
Il giorno 2 dicembre l’ACAT ha partecipato al convegno organizzato 
dall’Associazione “I COLORI DELLA VITA” di Torre di Mosto, sui 
problemi derivati dall’uso di sostanze legali, illegali, internet. 
Nell’anno 2017 l’Associazione sarà impegnata nel progetto “I GIOVANI 
E LA RICERCA DELLA FELICITA’, OLTRE L’ALCOL”. 
Il progetto vedrà il coinvolgimento di 3 istituti comprensivi nel territo-
rio di Jesolo, Cavallino Treporti, e l’Istituto Ipsoea “Cornaro”, sempre 
di Jesolo. 
I giovani coinvolti verranno sensibilizzati sugli effetti dell’uso di sostanze, 
stimolati nella scelta di comportamenti sani nella comunità a cui appar-
tengono.

Si può contattare l’ACAT presso la sede dell’Associazione ogni merco-
ledì dalle 18.00 alle 20.00, Casa delle Associazioni via Svezia 2/4, oppure 
presso l’Ospedale Civile ogni mercoledì dalle 09.30 alle 11.30, percorso 5 
presso lo sportello reclami (ex ritiro cartelle cliniche).
Telefono e fax: 0421 331010, e-mail: acatbassopiave@gmail.com, 
cell. 3335860039.

biLaNCio e LaVori PUbbLiCi
Il bilancio comunale è argomento sempre 
di difficile comprensione; cerchiamo di 
fare luce chiarendo alcuni punti fonda-
mentali. Il nostro Comune riceve trasfe-
rimenti dallo Stato in misura sempre più 
ridotta e così sarà anche per il 2018: infatti 
il prossimo anno i suddetti trasferimenti 
ammonteranno ad € 546.688,14 contro gli 
€ 636.359.83 del 2017. Le spese correnti 
(stipendi, manutenzione ed utenze degli 
edifici pubblici tra i quali rientrano anche 
le scuole dell’infanzia, elementari e medie, 
manutenzione delle strade, rate dei mutui, 
illuminazione pubblica, sono finanziate 
con le entrate correnti, ovvero trasferi-
menti statali, imposte comunali (IMU, 
TASI e addizionale), incassi di sanzioni 
e dividendi da società partecipate, per 
esempio AscoPiave. Malgrado questi tagli 
l’Amministrazione Comunale continua ad 
erogare gli stessi servizi degli anni prece-
denti lasciando invariata la percentuale di 
compartecipazione richiesta ai cittadini. 
Ad esempio per la mensa, il cui costo tota-

le è pari ad € 169.896,43 (dati anno 2016), 
i genitori rimborsano € 138.530,50 (ser-
vizio delle refezioni scolastiche, spese di 
affitto, utenze e mantenimento della cuci-
na). Va da sé che essendoci minori trasfe-
rimenti e non aumentando le tasse comu-
nali o i costi a carico dei cittadini, alcune 
opere, quali il taglio dell’erba e manuten-
zione delle strade, ne hanno risentito in 
quanto non c’erano le risorse economiche 
per poter appaltare i servizi all’esterno. 
Questa Amministrazione fin dal suo inse-
diamento ha cercato di investire su nuovi 
mezzi e tecnologie in modo che la mano-
dopera da impiegare sia sempre minore. 
In quest’ottica è stato acquistato un nuovo 
trattorino multifunzione che possa essere 
utilizzato oltre che per tagliare l’erba o per 
lo spargimento del sale, anche in altre am-
biti come ad esempio la stesura della ghia-
ia. Inoltre per pulire i cigli stradali, anche 
dalle erbacce, verrà acquistata una piccola 
spazzatrice. Con fondi propri comunali 
ottenuti con gli oneri di urbanizzazione e 

dalla vendita di quote ASI a seguito del-
la fusione di questa società in VERITAS, 
siamo riusciti nel corso del 2017 ad appro-
vare il progetto di riqualificazione di via 
Dante, opera che consiste nel rifacimento 
della pista ciclopedonale lato scuole medie 
con la sistemazione dei sottoservizi e con 
l’abbattimento dei tigli e la messa a dimo-
ra di carpini bianchi aventi un apparato 
radicale meno invasivo. Il progetto è stato 
presentato pubblicamente a novembre in 
auditorium comunale e i lavori saranno 
eseguiti nel periodo estivo con un importo 
di spesa di quasi € 150.000. Un’altra opera 
che è stata appaltata quest’anno è l’asfalta-
tura del parcheggio antistante gli impianti 
sportivi con un impegno economico di € 
40.000. Nel corso di quest’anno sono ter-
minati i lavori di ampliamento del cimite-
ro costati € 277.309,40 finanziati in parte 
con contributo regionale di € 100.000,00 
ed in parte, € 177.309,40, con fondi pro-
pri, mentre nel 2018 sarà creato il campo 
di inumazione.

PRO LOCO dI CEggIA
é già trascorso un anno dall’insedia-
mento del nuovo Cda della Pro Loco 
di Ceggia e diverse sono state le ini-
ziative promosse. Ricordiamo l’ap-
puntamento di maggio con il Premio 
di Poesia “Luciano Doretto”, che anche 

quest’anno ha visto partecipare poeti da tutta Italia. La serata della pre-
miazione non è stata dedicata solo alla poesia ma anche alla cultura, alla 
musica e alla danza! Il 19 Maggio 2018 si terrà la serata di premiazione 
della X° edizione del Concorso. Per l’anno venturo è in progetto inoltre 
la pubblicazione di una raccolta delle poesie vincitrici degli scorsi anni. 
Gli organizzatori auspicano sempre di più la partecipazione di nuovi aspi-
ranti poeti ciliensi! Il periodo estivo è stato allietato da una serie di serate, 
introdotte per la prima volta, che hanno preso il nome di FestCeggiamo 
l’estate: per due mercoledì al mese il Parco della Memoria si è animato 

con giovani e famiglie che hanno partecipato alle proiezioni cinematogra-
fiche, alle serate con teatranti e maghi e all’Haloa Party. Ottobre, grazie 
alla Lucciolata di sabato 14, si è confermato il mese all’insegna della so-
lidarietà. Quest’anno la generosità della cittadinanza, delle associazioni 
e delle attività produttive e commerciali ciliensi ha permesso di racco-
gliere un lauto contributo che è andato a favore della casa Via di Natale 
di Aviano per l’assistenza ai malati oncologici e l’ospitalità delle famiglie 
che li assistono. Un grande grazie a chi, a vario titolo, ha contribuito a 
questo proficuo risultato. Si conferma anche quest’anno l’appuntamento 
con il festival, promosso dalla Regione, denominato “Veneto dei Misteri”. 
Sabato 02 dicembre presso il Teatro G. Toniolo di Ceggia si è tenuta la 
rappresentazione teatrale “Il drago dalle sette teste” portata in scena dalla 
Compagnia “La Caravella” di Ceggia. Vi invitiamo poi a partecipare al 
ricco programma dicembrino che animerà l’atmosfera natalizia in colla-
borazione con l’Amministrazione Comunale.

Il Sindaco Marin, l’Assessore Nadalon e 
l’Amministrazione tutta ringraziano viva-
mente tutti i volontari che si sono prodi-
gati per la realizzazione di C’E’ggIA’ IN 
PIAZZA 2017, la mostra mercato volu-
ta dalla nuova Amministrazione per dare 
slancio alle attività del paese. 
Con gli anni la manifestazione è pian pia-

no cresciuta attirando sempre più visitatori e creando eventi sempre diversi 
ed interessanti. Il lavoro “dietro le quinte” è aumentato di anno in anno e a 
tutti coloro che hanno collaborato va una applauso con la A maiuscola e un 
grazie riconoscente! 
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ASd ARCIERI CILIEnSI
Generalmente, riviste e quotidiani sportivi, trat-
tano all’interno dei loro servizi, argomentazioni 
quali i risultati agonistici e gli eventi sportivi in 
genere; raramente si occupano e trattano que-
stioni relative a come riescono a portare avanti 
certi programmi le piccole associazioni sportive 
dilettantistiche che, al di la del numero degli as-
sociati, generalmente sono di piccole dimensioni 
e quindi all’interno delle stesse ci si trova difronte 
a soggetti polivalenti, nel senso che puoi essere 
il presidente, l’allenatore o il segretario, e nel 
contempo svolgere molte altre azioni, che van-
no dalla mera manovalanza alle relazioni con le 

varie componenti socio politiche ai vari livelli.  Uno di questi esempi lo è senz’altro 
la A.s.d. Arcieri Ciliensi, dove ovviamente, essendo una società sportiva, il fine pri-
mario è la pratica sportiva ed agonistica dei propri tesserati, ma non sono secondari 
tutti gli altri interventi ai fini di una oculata gestione economica societaria. Pre-
messo che al di la dei pochi sostegni pubblici, guadagnati e sudati con una serie di 
collaborazioni promozionali, l’associazione si autofinanzia e grazie a dei supporti di 
aziende esterne riesce nella fornitura delle divise sociali a tutti i tesserati. Qualcuno, 
soprattutto dirigenti di altre associazioni sportive, si chiederà come facciamo a so-
pravvivere, dato che la disciplina stessa, oltre al pagamento delle strutture indoor ed 
ai servizi che ne derivano, fa anche un notevole uso e consumo di materiale tecnico. 
Inoltre, portiamo avanti una politica di quote bassissime d’iscrizione alla federazione 
e alla società, quote che generalmente sono di un terzo rispetto a quelle applicate 
in altre discipline. Ma allora come facciamo ad andare avanti? In primis, un fatto 
molto importante, tutti coloro che collaborano nelle varie attività, lo fanno a titolo 
di volontariato, nessuno percepisce un euro ed anche i giovani, che sono la maggio-
ranza dei nostri tesserati, fanno la loro parte, ovviamente con impegni rapportati alla 
loro età; c’è chi si occupa del sito internet societario, chi collabora in tutte le azioni 
promozionali che mettiamo in atto; i più grandi fanno tante altre mansioni, quali 
ad esempio quello che siamo riusciti a realizzare quest’anno, ovvero la costruzione 
di una struttura in acciaio per la copertura della linea di tiro nel nostro campo di 
allenamento, oltre alla realizzazione in cemento delle piazzole di tiro, tutto questo, e 
non siamo ancora arrivati alla conclusione, grazie alla collaborazione di tanti nostri 
tesserati.  Eppure, il nostro bilancio annuale non è mai andato in rosso, anzi, ogni 
anno riusciamo quantomeno ad offrire a tutti i soci, una pizzata, in una gioiosa serata 
tutti assieme. Tutto questo grazie al volontariato, senza però dimenticare che un 
grande supporto a tutto questo, viene dato dai genitori dei ragazzi, sempre pronti e 
disponibili a collaborare in tante attività. 
Via XXV Aprile, 342/4 30022 Ceggia (Ve)
tel. 347/1063084 - arciericiliensi@gmail.com - www.arciericiliensi.it

ELEfAnTE BIAnCO OnLuS
“I bambini sono il futuro del mondo. Chi salva un bambino salva il mondo!”. Con questa certezza ab-
biamo dato vita alla nostra Associazione “Elefante Bianco Onlus”, che nasce dall’incontro con don 
Benedetto Ssettuuma, giovane sacerdote ugandese laureatosi in Missiologia a Roma, che ogni 
anno torna in Italia in agosto per prestare servizio nella parrocchia di Torre di Fine. Insegnante 
decano nel Seminario Maggiore di Kampala, non ha mai smesso di dedicarsi allo sviluppo del suo 
villaggio natale – Kagoogwa - che si trova nella savana a circa due ore dalla capitale. L’istruzione e 
la cultura sono la strada vincente per la formazione umana e sociale dei bambini e delle bambine, 
ci siamo impegnati con varie iniziative per migliorare le condizioni di vita a Kagoogwa. Grazie 
alla collaborazione con don Benedetto e al sostegno di molti benefattori abbiamo contribuito 

alla costruzione di alloggi per gli insegnanti, allestito una biblioteca per la scuola, migliorato le strutture scolastiche esistenti, avviato un laboratorio 
di cucito, collaborato per la realizzazione di pozzi per l’acqua, acquistato un bananeto per fornire la merenda ai bambini, realizzato un pollaio per 
garantire uova e carne e acquistato mucche per il latte, costruito un dormitorio fornito di letti e materassi che ospita 160 bambini. Il progetto per 
l’anno 2017, già in fase di attuazione, è la realizzazione di un impianto fotovoltaico che darà energia elettrica al dormitorio e alle scuole. Da qualche 
anno l’Associazione ha avviato anche una collaborazione a scopo umanitario con don Servais Yantoukoua, che vive e opera in Benin. L’Associazione 
“Elefante Bianco Onlus” si occupa anche di sostegni scolastici e adozioni a distanza per dare un futuro migliore a bambini che sperimentano ogni 
giorno povertà, malattie e difficoltà varie. È possibile seguire le nostre attività su www.elefantebiancoonlus.it e su www.facebook.com/elefantebian-

Spazio AssociazioniSpazio Associazioni
L’ASSOCIAzIOnE AnTEAS 
“SOLIdARIETà dOmICILIARE 
CILIEnSE” OnLuS

L’Associazione ANTEAS “Solidarietà Domiciliare Ciliense” ONLUS, 
con sede in via Puccini n.174, in questi venti anni di attività è riu-
scita spesso a soddisfare le esigenze di chi ha bisogno di cure, visite 
mediche, analisi, terapie, ecc. in tutti gli ospedali e case di cura del 
veneziano e non solo. Per migliorare i servizi specialmente per i por-
tatori di handicap, sarà in funzione un nuovo automezzo di trasporto 
attrezzato, il quale va ad aggiungersi agli altri due già in dotazione. 
Questo acquisto è stato possibile grazie ai contribuenti dell’ANTE-
AS provinciale, del Comune di Ceggia, della Parrocchia di Ceggia, 
delle varie associazioni ci Ceggia e Grassaga, dei cittadini attraverso 
il 5x1000 (C.F. 93009920278), dei singoli cittadini e degli imprendi-
tori, del progetto STACCO del 2015 e 2016. L’Associazione ringrazia 
per la loro sensibilità. Il Presidente Vincenzo Bonotto ringrazia tutti i 

colleghi e volontarie/i per le loro prestazioni, per il loro tempo libero 
che mettono a disposizione gratuitamente nello svolgere questo servi-
zio riuscendo a trasportare centinaia di persone e compiere moltissimi 
viaggi ogni anno. Al più presto la nostra sede si trasferirà presso i locali 
messi a disposizione dal Comune in via Roma n.345; si ringrazia il Sig. 
Sindaco e l’Amministrazione Comunale.  Per il momento per qualsiasi 
informazione ci si può rivolgere nell’attuale sede in via Puccini n.174, 
oppure telefonando al numero 3426327358.

A.S.d. PALLAVOLO CEggIA
L’Associazione Pallavolo Ceg-
gia, nata negli anni novanta e 
sempre più attiva, offre la pos-
sibilità di praticare questo sport 
a ragazze di diverse fasce di età, 
a partire dalle più piccoline, che 
fanno parte del micro e mini 

volley (5-11 anni), fino ad arrivare alle ragazze della prima squadra 
(dai 16 anni in su). Tutte le atlete sono seguite da un’equipe di alle-
natori che oltre ad allenarle, le aiutano e le sostengono moralmente 
essendo loro stessi i primi tifosi. Questa associazione si pone come 
obiettivo non solo l’insegnamento della pallavolo a livello tecnico, ma 
anche e soprattutto la formazione educativa dell’atleta che avviene in 
un ambiente sereno in cui impara ad affrontare le difficoltà ed i pro-
blemi insieme alle compagne. Le relazioni che si creano con le altre 
atlete e con l’allenatore lo portano a vivere con entusiasmo questo 
sport che permette di ricavare insegnamenti per la vita di tutti i giorni. 

Tutto questo e molto altro è possibile grazie all’ottima collaborazione 
tra i membri del direttivo che si occupano della gestione organizzati-
va della società: contatti con la FIPAV (Federazione Nazionale a cui 
l’Associazione Pallavolo Ceggia è affiliata), la scelta dello staff , l’or-
ganizzazione delle squadre e degli allenamenti, dei tornei per i più 
piccoli (per esempio quelli di Natale e di Primavera), dei calendari 
dei campionati (quest’anno le ragazze più grandi sono impegnate nei 
campionati provinciali Under 18 e Prima Divisione). Una novità degli 
ultimi anni è la collaborazione con le vicine società di Torre di Mosto e 
San Stino, che offre una maggiore sinergia nella gestione delle diverse 
fasce di età delle ragazze. Un ruolo essenziale è svolto dai genitori del-
le atlete sempre pronti a collaborare e a dare una mano nei momenti 
di bisogno. Se anche tu vuoi entrare a far parte di questa società vieni 
a trovarci a Ceggia al palazzetto dello sport i giorni seguenti: lunedì, 
mercoledì o venerdì dalle 19.30 alle 21.30 (allenamenti delle ragazze 
grandi), oppure martedì o giovedì dalle 16.30 alle 19.00 (allenamenti 
per le bambine delle elementari). Ti aspettiamo, non mancare!



CARITAS PARROCCHIALE
Fare un resoconto 
delle attività e ini-
ziative che come 
Caritas di Unità Pa-
storale abbiamo por-
tato avanti in questo 
anno non è semplice. 

Come gruppo siamo stati impegnati a seguire degli incontri di for-
mazione organizzati da Caritas Diocesana su diverse tematiche quali: 
“Accoglienza-Ascolto-Organizzazione.” Con l’Amministrazione Comu-
nale stiamo realizzando diverse iniziative: i nuovi corsi di Housekee-
ping (economia domestica) e di lingua italiana per residenti stranieri, 
i quali faciliteranno il collocamento lavorativo delle persone, in par-
ticolare nel settore della collaborazione domestica. Ha avuto inizio il 
Progetto “PIL”, Progetto Inserimento Lavorativo, con investimento 
di risorse economiche volte ad attivare tirocini presso aziende locali 
di persone che hanno perso il lavoro. Fino ad ora sono stati attivati 
sei progetti. Abbiamo gestito in collaborazione con l’Amministrazio-
ne diverse situazioni difficili, che stiamo monitorando. Con l’ULSS 
4 e i Servizi Sociali abbiamo avuto degli incontri per creare una “Rete 

Solidale” al fine di ridurre situazioni di vulnerabilità e disagio fami-
gliare. Abbiamo attivato prima dell’estate ma proseguirà nei prossimi 
mesi, il “Mercatino della Solidarietà”, il cui ricavato sarà destinato ai 
sacerdoti in Africa.  Continua la distribuzione delle borse spesa alle 
famiglie segnalate in difficoltà. La Caritas Diocesana ci aiuta molto 
in questo, fornendo viveri non deperibili dal Banco Alimentare. 
Presso il supermercato ALI’ si è svolta recentemente una raccolta di 
generi alimentari alla quale la cittadinanza ha risposto in maniera 
molto generosa. Condividiamo con l’Istituto OPSA di Sarmeola PD 
parte della raccolta viveri fatta in chiesa e nei punti rosario a maggio. 
Un doveroso ringraziamento va alle numerose Associazioni e privati 
cittadini che con il loro contributo sostengono le nostre iniziative. 
Nel corso dell’evento del 25 aprile 2017, promosso dalla Città Me-
tropolitana di Venezia, la Caritas di Ceggia, rappresentata da Gino 
Moro, Antonio Fingolo, Idilia Meneghel e accompagnati dal Sindaco 
Mirko Marin, ha ricevuto nella sala del Maggior Consiglio a Palazzo 
Ducale un importante riconoscimento dal Sindaco Luigi Brugnaro 
con la seguente motivazione: “Da anni il gruppo opera in sinergia con 
i Servizi Sociali del Comune, contribuendo in modo tempestivo ed efficace 
ad alleviare i bisogni primari delle fasce più svantaggiate della Comunità”. 
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ASSOCIAzIOnE nAzIOnALE BERSAgLIERI - 
SEzIOnE dI CEggIA
In questo anno la 
Sezione Bersaglie-
ri di Ceggia “Nino 
Giuseppe Regazzo” 
non è stata di certo 

alla porta a guardare; impegnata oltre che nelle sue attività bersa-
glieresche tra cerimonie e raduni è stata occupata principalmente nel 
Raduno Nazionale di Pescara, in Veneto ed in modo particolare nella 
propria provincia, negli impegni fuori regione in Lombardia e Friuli 
Venezia Giulia. Due eventi importanti hanno caratterizzato l’anno 
2017: la grande festa con la premiazione di due bersaglieri con mezzo 
secolo di iscrizione, il Presidente Roberto Bragato ed il Consigliere 
Arturo Gobbo, e l’incontro con alunni ed insegnanti delle classi ter-
ze della scuola media Marconi presso l’auditorium della Biblioteca di 
Ceggia, sulla vita e la morte dell’eroe Enrico Toti a centouno anni 

dalla sua morte durante la prima guerra mondiale. L’incontro è stato 
tenuto dal Generale dei Bersaglieri Vezio Vicini e dal Colonnello 
Cadeddu con deposizione di un omaggio floreale al nostro monu-
mento che si trova in loco e proprio dedicato ad Enrico Toti.
La Sezione inoltre è stata contattata dai famigliari della M.O.V.M. 
Nino Giuseppe Regazzo i quali hanno voluto donare alla Sezione 
tutta la documentazione in originale del loro famigliare morto in 
Africa Settentrionale nel 1941 così da valorizzare la memoria di que-
sta medaglia che si trova appesa al labaro sezionale.
Fra gli impegni continuano lo sfalcio dell’erba alla Stazione Ferro-
viaria di Ceggia, la pulizia e manutenzione del giardinetto di fianco 
la biblioteca comunale e la sistemazione e cura del Capitello della 
Madonna del Cammino in via 25 aprile.
Non per ultimo, la Sezione è sempre presente alle via via più nume-
rose richieste ed uscite della propria Fanfara.

gRuPPO CILIum PITTORI E SCuLTORI
Il Gruppo Cilium 
porta avanti dal 1989 
la sua attività associa-
tiva volta alla collabo-
razione e allo scambio 
culturale nell’ambito 
della pittura e della 

scultura. Nata come associazione di artisti ciliensi, conta ora circa 25 
soci, provenienti anche dalle cittadine del circondario. Il Gruppo ha 
portato avanti le tradizionali attività in collaborazione con il Comita-
to Carnevale, coinvolgendo gli alunni delle scuole elementari e medie 
con l’utilizzo di varie tecniche artistiche. La consueta giornata di pittu-
ra all’aria aperta, tradizione iniziata alla nascita del gruppo, ci ha visto 
ospiti del socio Carlo Giacomel. Il Gruppo inoltre ha partecipato ai fe-
steggiamenti settembrini di San Stino di Livenza. A livello personale si 
segnalano varie attività tra le quali: Loredana Cibin, personale presso 
la Pasticceria ai Portici di Portogruaro; Marina Mian, in programma a 

dicembre 2017, personale presso Spazio I Battistella a San Donà Mari-
na Pantarotto, personale presso la Pasticceria ai Portici di Portogrua-
ro, Collettiva artisti triveneti alla Castella a Motta di Livenza. Varie 
collettive e concorsi.  II premio ex tempore Caorle. In programma a 
dicembre 2017 collettiva presso “La Loggia” di Motta di Livenza, Paola 
Pasqual, esposizione presso manufatto del Brian, personale a novembre 
2017 presso Agriturismo Prà D’Arca.Pacifico Fraccon mostra “Fraccon-
tiamoci” a Sesto San Giovanni (MI) con il fratello. La pittrice e maestra 
Pietra Gambino nell’anno scolastico 2016-2017 ha collaborato con la 
scuola secondaria di primo grado di Torre di Mosto “Giacomo Leopardi” 
al progetto “Viaggio alla scoperta dell’acqua”. La Scuola per questo proget-
to ha ottenuto l’Eccellenza dalla Città Metropolitana di Venezia con la 
consegna della pergamena e dell’Osella d’oro. A fine anno scolastico la 
Scuola le ha conferito, per la collaborazione offerta, l’attestato di “Amico 
della Scuola”.  Tutta la cittadinanza è invitata a visitare la consueta mo-
stra collettiva di Natale in biblioteca, con la speranza che ci sia qualche 
appassionato che voglia far parte del nostro gruppo.

Piscine interne ed esterne
Palestra attrezzata
Centro Benessere 

Campi da Tennis, Calcetto, Rugby e Beach Volley

NATURA, SPORT, BENESSERE E DIVERTIMENTO
San Stino di Livenza (VE) • Via Fosson, 102/106

T. 0421 312576 / M. 3458530579
info@parcolivenza.com • www.parcolivenza.com

Campo interno 
di Calcetto e Tennis
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mICROnIdO mInImOndO - COOPERATIVA 
gRILLO PARLAnTE OnLuS

nEw BASkET SAn dOnà

Il Micronido “Mini-
mondo”, accreditato 
dalla Regione Vene-
to (legge 32/90), è 
gestito dalla Coope-
rativa Grillo Parlan-
te e accoglie bambi-

ni di età compresa tra i tre mesi e i tre anni. È un servizio educativo 
che si propone di favorire la maturazione completa ed equilibrata di 
ogni bambino, nel rispetto dei suoi ritmi di sviluppo e crescita. 
Rappresenta un momento formativo fondamentale di esperienza deci-
siva per la crescita personale e sociale del bambino, grazie all’incontro 
con i coetanei, con gli adulti responsabili professionalmente e con i 
segni e i linguaggi delle culture. E’ un luogo dove il bambino viene 
valorizzato come soggetto e autore del proprio sviluppo. Le educa-
trici, operando parallelamente alla famiglia, attraverso attività mirate, 

guideranno i bambini affinché possano gradualmente raggiungere le 
finalità specifiche del servizio: la maturazione dell’identità, lo sviluppo 
dell’autonomia e l’acquisizione di competenze. 
Le attività e le esperienze proposte sono pensate e programmate an-
nualmente dalle educatrici in un lavoro di equipe e con la supervisione 
di uno psicopedagogista. 
Il nido, inoltre, attiva alcuni progetti: il progetto continuità con le 
scuole dell’infanzia presenti sul territorio; un progetto musicale che 
integra tra loro diversi linguaggi espressivi; e un progetto di psicomo-
tricità, che permette al bambino di conoscere se stesso, il proprio corpo 
e i propri limiti grazie al gioco di movimento e alle diverse stimolazioni 
sensoriali. 
Il Micronido “Minimondo” è aperto dal lunedì al venerdì dalle ore 
7.30 alle ore 16.30. Per informazioni relative al servizio e al progetto 
educativo “Io e te…alla scoperta del nostro corpo!” potete contattarci al 
numero 0421329288 o all’indirizzo e-mail info@centrodinfanzia.it.

Il Centro Minibasket Ceggia 
opera sul territorio ciliense 
da oltre 10 anni con lo scopo 

di sviluppare e diffondere la pratica del gioco della pallacanestro, 
mediante la gestione di ogni forma di attività agonistica, ricreativa 
o di altro tipo di attività motoria e non, idonea a promuovere la 
conoscenza e la pratica del basket. 
Il Centro Minibasket Ceggia è affiliato dall’anno sportivo 2016-
2017 all’A.S.D. New Basket San Donà, che cura gli aspetti organiz-
zativi e tecnici del Centro.  
La direttrice del Centro Minibasket Ceggia è Maria Luisa Sbrissa, 
Mary per il mondo del basket professionistico femminile, in cui 
ha giocato fino alla stagione scorsa, per poi dedicarsi all’insegna-
mento del basket, la sua seconda passione. Mary cura e sviluppa i 
contenuti educativi e tecnici del Centro Minibasket Ceggia e allena 
personalmente alcuni gruppi del centro. Per la stagione sportiva 
2017-2018, abbiamo attivato a Ceggia corsi minibasket per tutte le 
categorie (dai nati dal 2012 al 2006): Pulcini, Scoiattoli, Aquilotti, 

Esordienti. I gruppi più grandi partecipano al trofeo di categoria, 
il campionato in cui incontrare e misurarsi con i pari età delle altre 
squadre del territorio limitrofo. Tutti gli istruttori sono istruttori 
tesserati FIP, Federazione Italiana Pallacanestro. 
I campi di allenamento sono presso il Palazzetto dello Sport di 
Ceggia e presso la palestra della scuola “Collodi”. Per informazioni 
sui turni di allenamento, visitate il nostro sito web www.newba-
sketsandona.it. 
Il Centro Minibasket Ceggia collabora anche con asilo e scuola pri-
maria del territorio ciliense, dove ha attivato dei progetti scuola per 
introdurre i concetti di psicomotricità applicata alla pallacanestro, 
che stanno avendo gradito riscontro tra i bambini. 
Il Centro è presente a tutte le manifestazioni ciliensi: “Triangolare 
di Solidarietà”, “Ceggia in Piazza” le ultime in senso cronologico, al 
fine di ampliare la base di interesse per il nostro bellissimo sport. 
Per info e contatti: A.S.D. New Basket San Donà 
Via XIII Martiri, 161 - 30027 San Donà di Piave 
info@newbasketsandona.it - www.newbasketsandona.it

Spazio AssociazioniSpazio Associazioni
COmITATO PER IL TERRITORIO 
dI gAInIgA E PRA’
Come Comitato per il Terri-
torio Gainiga e Prà di Leva-
da anche nello scorso arìno 
abbiamo continuato in modo 
apolitico la nostra azione di 
difesa del territorio e di at-
tenzione per le sue richieste. 

Abbiamo incontrato l’amministrazione diverse volte per una serie di 
problematiche, in particolare per le fognature che mancano a Gai-
niga, per il PAT (sul cui iter non abbiamo più notizie...) e le polveri 
e gli odori provenienti dall’allevamento Malocco sulla Triestina. Su 
quest’ultimo punto, dopo tante battaglie condotte solo da noi sulla 
stampa, per la sensibilizzazione della popolazione e degli organi isti-
tuzionali, riteniamo che sia il momento di coinvolgere anche altre 
associazioni presenti nel territorio e chiediamo che tutte le istitu-
zioni facciano la loro parte, solo in questo modo si potrà giungere a 

dei risultati positivi e definitivi. Una svolta importante è la volonta 
di atruare un punto importante del nostro statuto: L’art.l che pre-
vede delle iniziative a scopi sociali. Vogliamo attuare delle attivita 
di raccolta fondi, per esempio attraverso dimostrazioni da parte di 
diue o l’organizzazione di eventi culturali. QUESTI FONDI VER-
RANNO POI DEVOLUTI IN BENEFICIENZA AD ASSOCIA-
ZIONI CILIENSI CHE SI OCCUPANO DI ASSISTENZA O 
SOSTEGNO SOCIALE NEL NOSTRO COMUNE. Riteniamo 
che questo sia indispensabile in un momento di difficoltà in cui si 
trovano tante famiglie (cura dei figli, degli ammalati e degli arziarú, 
magari in condizioni di precarietà economica). 
Continueremo comunque la nostra azione per portare avanti le 
istanze che non hanno ancora avuto soluzione: le fognature, I’illu-
minazione pubblica, la sistemazione del sottoprisso ferroviario di via 
Gainiga, la pista ciclabile in Via Cavour, la messa in sicurezza dell’in-
crocio via Cavour/Triestina , e il potenziamento delle corse AIVO.

ASSOCIAzIOnE nAzIOnALE ARTIgLIERI - 
SEzIOnE dI CEggIA
Sempre particolar-
mente intensa l’at-
tività dei soci, in 
particolar modo dei 
rappresentanti che 
sono stati presenti ad 
almeno 50 cerimonie 

durante questo anno solare.Da ricordare nello specifico la presenza la 
prima domenica di ogni mese a San Donà di Piave per l’alzabandiera, 
il primo mercoledì di ogni mese alla Caserma Capitò di Portogruaro 
sempre per l’alzabandiera solenne del 5° Reggimento Artiglieria, alla 
festa dell’Universitario dell’Esercito, al cambio dei Comandanti di 
Gruppo e Reggimento ed alla cerimonia del 2 giugno organizzata dal 
Comune di Portogruaro. Tra le uscite più impegnative del 2017 citiamo 
il Raduno di Montisola (Brescia), l’evento di Cimadolmo per l’inaugu-

razione di un cippo a memoria dei caduti della Grande Guerra e la gita 
sociale con visita alla Reggia di Colorno (Parma). Si è svolta inoltre la 
cena sociale a scopo benefico con utile di 500 euro, interamente ver-
sati pro terremotati di Marche, Umbria e Lazio. La Sezione è sempre 
stata presente alle esequie di soci, anche di altre Sezioni. Per ultimo, 
l’evento più impegnativo, la cerimonia della ricorrenza del centenario 
dell’occupazione delle truppe austroungariche dopo Caporetto, evento 
tragico che ha portato patimenti e carestia. La partecipazione è stata 
abbastanza soddisfacente, con ben 48 tra bandiere e labari. La presenza 
di personalità come il Presidente Nazionale ed il Vicepresidente della 
Regione Gianluca Forcolin. La Piazza, via Duca d’Aosta, via Pola, via 
Dante e via Roma sono stati imbandierati come non mai, anche se è 
mancata la presenza dei ciliensi. A conclusione dell’anno ci sono state la 
raccolta per il Banco Alimentare e la festa di S. Barbara, nostra Patrona, 
il 3 dicembre. La Sezione augura buone feste a tutti.

ASS. g.R.I.L BASSO PIAVE gRuPPO dI RICERCA IdEnTITARIA E LInguISTICA
Il “Gruppo di Ricerca 
Identitaria e Lingui-
stica Basso Piave” è 
un’associazione cul-
turale senza scopo di 
lucro, iscritta all’Albo 
dei comuni di Ceggia, 
Eraclea, Jesolo, Fos-
salta di Piave, Musile 
di Piave, Noventa di 

Piave, Torre di Mosto, San Donà di Piave. Istituito un decennio fa, svol-
ge ricerche sull’identità del Basso Piave, con particolare interesse verso 
i suoi aspetti etnici, geografici e linguistici. Gli studi vengono condot-
ti con metodi di tipo antropologico, approfondendo in maniera molto 
rigorosa vari aspetti del vissuto trasmesso dalla tradizione della gente 
che, nel Basso Piave, è nata e ha vissuto (da adulta) fino alla prima metà 
del 1900. L’analisi viene sviluppata facendo riferimento anche ad altri 
settori di ricerca (dialettologia, etnologia, etnolinguistica). Il “Gruppo di 
Ricerca Identitaria e Linguistica” partecipa a manifestazioni, conferenze, 
incontri, ma offre anche il proprio supporto ad associazioni, enti del 

territorio, singoli appassionati, interessati allo sviluppo delle tematiche 
identitarie, ai quali, compatibilmente con le proprie peculiarità statuta-
rie, l’Associazione è sempre disponibile ad offrire il proprio supporto. 
In particolare, però, promuove percorsi di studio nelle scuole primarie 
e secondarie di I° grado attraverso il progetto “Alla scoperta dell’identità 
del Basso Piave”. 
L’esito di tali ricerche ha potuto essere presentato nell’ambito del Pre-
mio “Identità del Basso Piave”, dalle classi che hanno accolto il progetto 
nell’Istituto Comprensivo “E. Toti” di Musile di Piave (19 maggio) e 
nella Scuola Media “Michelangelo” di Jesolo (8 giugno). L’Associazio-
ne nel corso del 2017 ha partecipato anche a specifiche manifestazioni: 
“C’era una volta Fossà” (21 maggio, festeggiamenti della sagra); “Festa 
della trebbiatura” (2 luglio, presso Osteria della Birra San Gabriel a Le-
vada di Ponte di Piave); “C’è (g) già in piazza” (17 settembre a Ceggia); 
Maratona di lettura “Il Veneto legge” (29 settembre, a cura dell’Assesso-
rato alla Cultura e all’Associazionismo di Noventa di Piave), 13a Fiera di 
San Martino organizzata a Torre di Mosto (29 ottobre).
Contatti e info: Associazione “G.R.I.L. Basso Piave” - Via Ca’ Boldù, 84
30027 San Donà di Piave - Cell. 339-3798944
www.grilbassopiave.it - info@grilbassopiave.it



Carissimi Ciliensi,
siamo alla fine dell’anno, un anno passato 
velocemente perché denso di impegni.
Abbiamo già detto più volte che ammini-

strare con risorse che diminuiscono non è facile. 
Come da programma elettorale il nostro impegno continua ad es-
sere rivolto soprattutto alla persona e a mantenere e riqualificare il 
patrimonio comunale. Particolare attenzione è stata data alle per-
sone, soprattutto a quelle in difficoltà e nello specifico importanti 
risorse sono state investite per far sì che i processi di reinserimento 
lavorativo messi in atto andassero a buon fine, come si è verificato 
grazie ad una collaborazione fattiva con Caritas. Altro elemento 
importantissimo è la valorizzazione del nostro patrimonio cultu-
rale e sociale attraverso iniziative rivolte a creare momenti di con-
divisione e aggregazione. Non da ultimo le iniziative atte a far co-
noscere le nostre attività imprenditoriali e le risorse professionali 
dei nostri giovani attraverso l’anagrafe dei laureati e dei diplomati. 
Il Consiglio Comunale ha approvato diversi nuovi regolamenti, 
molto importanti per garantire ad ogni persona i diritti su base 
oggettiva, norme che consentono di rendere efficienti ed eque le 
funzioni e i servizi pubblici. Numerosi sono i progetti e le pro-
poste presentate dai vari amministratori nelle pagine precedenti.

Siamo certi che le energie investite in manutenzioni e in favore 
delle persone con l’obiettivo di far parte di una comunità sempre 
più vivibile non sono visibili a tutti, soprattutto a chi ha sempre 
pensato che per ottenere consensi bisogna costruire qualcosa che 
sia visibile agli occhi di tutti, non importa poi se serve o se non si 
ha la possibilità di mantenerlo. Noi, come previsto anche nel no-
stro programma elettorale, ci stiamo impegnando diversamente. 
Numerose sono le esigenze di manutenzione di beni del patrimo-
nio comunale per molto tempo lasciati senza interventi. 
Alcuni di questi interventi sono necessari al fine di garantire la 
sicurezza e la incolumità dei cittadini. Siamo inoltre consapevoli 
che prorogarne la fattibilità finisce inevitabilmente per generare 
una maggiore spesa.
Ci riferiamo in particolare a tutti gli edifici scolastici, agli edifici 
sportivi, ad alcuni marciapiedi e alla viabilità, alla piazza, al magaz-
zino comunale, ecc. 
Quello che genera più sconcerto è il fatto di dover interveni-
re soprattutto su opere di recente realizzazione.
Il nostro gruppo consiliare continua a condividere e sostenere l’o-
perato di Sindaco ed Assessori nel grande impegno quotidiano per 
amministrare il paese. Cogliamo l’occasione per formulare a tutti 
un augurio di Buon Natale e un sereno 2018.

ImPEgnO E PARTECIPAzIOnE

gRuPPI COnSILIARI

Il nostro lavoro all’interno delle istituzioni 
comunali continua in modo efficace grazie 
al forte impegno del nostro consigliere co-

munale e del nostro gruppo. Abbiamo colto tutte le opportunità 
e tutti gli strumenti possibili per dare voce a tutti i cittadini e per 
poter far questo, nel modo più efficace possibile, abbiamo chiesto 
e ottenuto una modifica del regolamento del consiglio comunale 
che di fatto limitava fortemente la facoltà di parola ai consiglieri 
di minoranza. Una nostra mozione congiunta a prima firma del 
nostro consigliere ha più che raddoppiato i tempi di replica alle in-
terpellanze; siamo passati dai vergognosi 2 minuti a più dignitosi, 
anche se spesso insufficienti, 5 minuti. Riteniamo che il dibattito 
ed il confronto politico sia il sale della democrazia, perciò in alcuni 
casi deve essere concesso più tempo alla discussione pur sapendo 
che spetta poi a chi governa prendere una decisione. Siamo riusci-
ti, dopo un anno di dure battaglie a far approvare un regolamento 
che limiti il proliferare delle slot machine e disciplini il gioco d’az-
zardo nel nostro comune. 
Il nostro voto favorevole in consiglio auspicava un successivo prov-
vedimento più incisivo in grado di limitare ulteriormente questa 
attività che già tanti problemi crea nella nostra società. 
Una vera piaga. Il Movimento5stelle si sta impegnando in questo 
senso anche a livello parlamentare consapevole di quanto questa 
lobby sia potente. Molte delle nostre proposte hanno avuto in que-
sti anni di mandato una riposta parziale da questa amministrazione 
non ultima la creazione degli orti sociali. Il regolamento è fatto 
ma è rimasto sulla carta, non vediamo per ora un vero interesse da 
parte dell’amministrazione ad avviare concretamente il progetto. 
Ad aprile abbiamo sollecitato, con una nostra interpellanza, l’am-
ministrazione affinché provveda quanto prima al completamen-

to delle opere relative al parapetto del ponte sul Piavon evidente 
simbolo, suo malgrado, dell’ inefficienza e lentezza della macchina 
amministrativa. Ma è così difficile installare 10 mt. di parapetto? 
Abbiamo presentato ulteriori interpellanze per denunciare sia il 
forte degrado in cui versano le Bacheche comunali (importanti 
punti di informazione per i cittadini) sia lo stato di abbandono in 
cui versano le fontane in piazza della Repubblica che a nostro av-
viso, dovrebbero essere oggetto di un progetto di riqualificazione 
che a tutt’oggi manca. Un altro importante argomento è il proget-
to di riqualificazione di via Via Dante che prevede l’abbattimento 
di tutti i 25 alberi presenti. Anche in assenza di un confronto di 
merito perché non ritenuto opportuno dall’amministrazione, rite-
niamo che ci sia la possibilità di migliorare il progetto soprattutto 
sotto l’aspetto ambientale e per ciò presenteremo quanto prima le 
nostre osservazioni all’amministrazione e alla cittadinanza. 
E non meno importante è lo stato in cui versa il Percorso Vita an-
che in questo caso abbiamo presentato una interpellanza per cono-
scere le intenzioni dell’amministrazione in merito alla risoluzione 
dei problemi relativi all’accesso, alla vigilanza (atti di vandalismo, 
abbandono di rifiuti) e alla cura e manutenzione del percorso. 
Molti altri sono i temi in cui siamo intervenuti, ma nello spazio 
a noi riservato questi sono quelli che abbiamo voluto mettere in 
evidenza. Coscenti delle difficoltà nell’affrontare le tematiche po-
litiche, sociali ed economiche e di gestione del nostro terristorio, 
auspichiamo un maggior coinvolgimento della cittadinanza nella 
vita pubblica. 
Cogliamo l’occasione per augurarvi Buone Feste. Puoi contattarci 
a questo indirizzo mail: ceggiagruppo5stellemail.com

Gruppo Consiliare – MoVimento5stelle – Ceggia

mOVImEnTO 5 STELLE
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Il Sindacato Pensionati (SPI) della CGIL ha la 
propria sede in Ceggia, via Dante Alighieri 14, 
con tel. 0421 322544, ed è presente nel comune 

da molto tempo. Le attività che svolge sono molteplici. Innanzi-
tutto tutela e rappresenta i pensionati, ma svolge anche attività di 
patronato sindacale (INCA) per lavoratori e pensionandi ed attivi-
tà per la dichiarazione reddituale (730, UNICO, RED, INVCIV, 
ecc.) mediante presidio CAAF. Gli iscritti allo SPI CGIL a Ceggia 
sono alcune centinaia, e tra questi parecchi con pensioni non supe-
riori ad euro 755 lordi mensili.  Tra questi pensionati, circa un ter-
zo non percepiscono le integrazioni che a loro spettano di diritto, 
quali l’integrazione al minimo, la maggiorazione sociale, l’importo 
aggiuntivo, gli assegni al nucleo familiare ed altro; tutti elementi 
che possono integrare le pensioni inferiori ad euro 755, ma solo 

su richiesta. Chi non percepisce tali integrazioni, se ne ha diritto, 
deve chiederle espressamente all’INPS e noi dello SPI presentiamo 
e seguiamo tali richieste. Già da un anno lo SPI-CGIL ha lanciato 
la campagna “Diritti Inespressi” e segnaliamo a tutti i pensionati 
con pensioni basse di venire nella nostra sede a farsi controllare la 
pensione.  Dal 2017 i pensionati con redditi individuali inferiori ad 
euro 1.002 mensili possono percepire la “somma aggiuntiva”, più 
semplicemente la 14^ mensilità. Anche in questo caso non pochi 
pensionati, che secondo l’INPS avrebbero dovuto avere la 14^ in 
pensione a luglio, di fatto non hanno visto nulla. 
Sono molte le pratiche che attiviamo per far valere quanto concor-
dato e stabilito con il governo. 
La sede è aperta il martedì ed il venerdì dalle 8.30 alle 11.30 e un’al-
tra mattina durante il periodo della dichiarazione dei redditi.

SPI-CgIL

 A.S.d. ACCAdEmIA PATTInAggIO ARTISTICO SAndOnATESE
L’A.S.D. Accademia Pattinaggio Artistico Sandonatese 
è stata aperta a Settembre 2010 dalla Prof.ssa Martina 
De Pieri, insegnante di educazione fisica e allenatrice 

F.I.S.R. di III livello, da molti anni sulle piste; collaborano Giulia 
Candosin, Laura Moretti e il Presidente Mirco Simionato. Nasce a 
San Donà ed ha un gruppo anche a Ceggia. Il Sodalizio è affiliato a 
F.I.S.R., CONI, ACSI, PGS. La Società è giovane ma ha quasi 100 
iscritti, partecipa a competizioni di vari livelli ottenendo ottimi risul-

tati. A settembre, per il secondo anno consecutivo, gli atleti si sono 
classificati primi al Campionato Nazionale ACSI cat. “Gruppi Spet-
tacolo”. Le ragazze si allenano sempre con costanza e tanto sacrifi-
cio, in strutture di fortuna, ma a breve l’Accademia, a proprie spese, 
provvederà alla sistemazione di un luogo coperto a San Donà dove 
finalmente mettere radici. 
Il Pattinodromo verrà aperto al pubblico per permettere a chiunque di 
cimentarsi in questo sport.

fAnfARA dEI BERSAgLIERI

Sin dalla nascita la Fanfara di Ceggia continua nella sua ascesa affer-
mandosi oggi fra le maggiori realtà italiane. Oltre ai tradizionali im-
pegni ciliensi quali il concerto dell’Epifania il 6 gennaio al palazzetto 
dello sport, il concerto del 2 giugno per la festa della Repubblica in 
Villa Sartorello ed il 4 novembre insieme alle associazioni d’arma per 
la festa dell’Unità e delle forze armate, è stata vista protagonista in 
svariati avvenimenti. Tantissime sono infatti le città di tutta la penisola 

che in questo 2017 hanno accolto con grande calore la Fanfara di Ceg-
gia in occasione di raduni bersagliereschi e le più svariate iniziative e 
manifestazioni proposte da associazioni ed amministrazioni comunali, 
molte delle quali in ricordo della grande guerra.
Fra i tanti appuntamenti non possiamo non citare l’immancabile radu-
no nazionale tenutosi nel mese di maggio a Pescara, la manifestazione 
che l’ha preceduto il sabato a Roseto degli Abruzzi (Teramo) insieme 
ad altre fanfare ed il raduno provinciale Bersaglieri tenutosi ad Orzi-
nuovi (Brescia) a settembre. Attività di punta che la Fanfara mette a 
disposizione della comunità è la scuola di musica dove si organizzano 
corsi musicali a titolo completamente gratuito destinati ad ogni perso-
na che si voglia avvicinare allo studio degli ottoni (trombe, tromboni, 
flicorni e bassi tuba), trasmettendo valori fondamentali quali disci-
plina, rispetto, onore, cameratismo e amor di patria, il tutto a suon 
di musica, amicizia e divertimento. Il prossimo anno, oltre al raduno 
nazionale “Piave 2018” che si terrà a San Donà di Piave, la Fanfara 
festeggerà il suo decimo compleanno per il quale ci sono già in serbo 
delle belle sorprese!

ASSOCIAzIOnE nAzIOnALE fAnTI - SEzIOnE dI CEggIA
Siamo oramai alla vigilia delle festività natalizie: un altro anno sta 
per lasciarci e il 2018 è già alle porte. Approfittiamo dello spazio ri-
servatoci in questo notiziario per far pervenire in tutte le famiglie e 
a quanti ci leggono i nostri auguri più vivi e sinceri di buon Natale e 
per un felice anno nuovo. 
Un anno in cui i valori di pace, solidarietà e lavoro possano davve-
ro diventare universali ed essere quindi fonte di miglioramento per 
tutti. Unitamente agli auguri un doveroso grazie rivolgiamo a chi, 
condividendo con noi principi ed iniziative e dimostrandoci amici-
zia e simpatia, ci ha regalato anche in questo 2017 la sua presenza e 
collaborazione in tante occasioni. Un pensiero deferente vogliamo 
volgerlo ai cari amici Mirella Geretto Setti, Attilio Marcat, Gianni 
Trevisan, Bepi Giacomel e Gioacchino (Cicio) Segato che in questi 

mesi ci hanno lasciato ma che continuiamo a sentire quotidianamen-
te vicini e attivi con noi. Un cenno, permettetecelo, anche per quei 
nostri associati che, con grande senso civico e spirito collaborativo, 
dopo aver rivitalizzato il Monumento ai Caduti di piazza XIII Mar-
tiri continuano a curarne la manutenzione e il decoro unitamente a 
quelli della tomba dell’ufficiale austro-ungarico sepolto nel nostro 
cimitero e del Monumento al Fante e ad ogni uomo morto in guer-
ra. Ci hanno particolarmente colpito e amareggiato gli ennesimi, 
vigliacchi atti vandalici perpetrati ai danni del cippo alla memoria 
posto di fronte alla stazione ferroviaria e sulla tomba del partigiano 
Bartolo Prestigiacomo: sono gesti che condanniamo fermamente e 
che si commentano da sé.
Buone festività e buon 2018 a tutti dai Fanti di Ceggia!!!
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Nell’ultimo anno c’è stato un grosso cambiamento all’interno del gruppo consiliare di minoranza “Fare per Ceggia”. 
Le dimissioni dal Consiglio Comunale per motivi personali di Mara Bragato hanno portato all’ingresso come consi-

gliere di Luca Tieppo, che assume contestualmente anche il ruolo di capogruppo. 
A Mara va il nostro grazie di cuore per l’attività scrupolosa e competente svolta sin qui, e per l’impegno che continua ad offrire alla nostra 
comunità, in sostegno al nostro gruppo, seppur non sedendo più dai banchi del Consiglio. L’attività del gruppo consiliare prosegue, con 
l’obiettivo immutato di mettersi in ascolto di tutti i ciliensi e dar voce ai cittadini che non si trovano in sintonia con questa amministrazione. 
Sintonia che ci pare venga meno su molti temi, primo fra tutti l’immobilismo che sembra dominare il paese in questi anni. 
Nonostante infatti l’allentamento del patto di stabilità e la scadenza naturale di alcuni mutui portino un maggior respiro alle casse del co-
mune, ci pare che a tale congiuntura favorevole non corrisponda un’adeguata attività da parte di questa amministrazione; sin dall’inizio di 
questa legislatura infatti, senza sinora venir mai smentiti in alcun modo, abbiamo sempre sostenuto che il vero limite di questa maggioranza 
sia non avere alcuna visione per il futuro del nostro paese. Ormai abbiamo abbondantemente passato la metà della legislatura, il tempo corre 
veloce e il bilancio ci pare davvero povero di risultati. Purtroppo per Ceggia.

fARE PER CEggIA

gRuPPI COnSILIARI

Progetto minori 
“SPerimentando l’arte”

Il progetto “Sperimentando l’arte” è iniziato il 31 ottobre 2017 
presso la Biblioteca di Ceggia. È avviato all’interno del Progetto 
Minori, un accordo di programma tra i diversi Comuni del ve-
neziano e l’Azienda sanitaria Ulss4. 
Nel Comune di Ceggia, l’iniziativa vuole fornire ai ragazzi, fre-
quentanti la scuola secondaria di primo grado, un’opportunità 
educativa di socializzazione ed inclusione, attraverso attività 
strutturate dagli educatori. 
Si promuove inoltre, la collaborazione con le agenzie educative 
locali, quali la scuola, la parrocchia e le molteplici associazioni 
culturali e sportive. Ogni martedì e giovedì i ragazzi possono 
partecipare gratuitamente allo spazio.  Nello specifico, il pome-
riggio segue questa routine: dalle 15.00 alle 16.00 si svolgono 
insieme i compiti e dalle 16.00 alle 17.00 si è coinvolti in speci-
fiche attività.  La suddivisione oraria è stata decisa al fine di dare 

la possibilità a tutti di usufruire del servizio anche in uno solo dei 
due momenti oppure, in uno solo dei due giorni previsti. 
Il momento ludico prevede delle attività strutturate che aderi-
scono ai vari laboratori previsti fino al mese di dicembre: nella 
giornata di martedì c’è il laboratorio di blog/giornalino mentre 
nella giornata di giovedì c’è il laboratorio di costruzione dei ve-
stiti di alcune maschere di carnevale italiane. 
In programma, poi, ci sarà l’avvio del laboratorio del piccolo 
chimico nel mese di gennaio mentre per i mesi primaverili ver-
ranno organizzate attività di carattere artistico e sportivo. 

Nella speranza che anche altri giovani vogliano partecipare a 
questa esperienza, ad oggi il progetto è frequentato da quindici 
ragazzi che con la loro energia rendono la biblioteca un luogo 
tutt’altro che silenzioso.




